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DEPORTES

Los Campeonatos de 
Europa de Cesta Punta se jugarán 

en Nava de la Asunción
Según un acuerdo adoptado en la última Junta de Gobierno de la Federación Es

pañola de Pelota, la localidad segoviana de Nava de la Asunción será escenario de 
los Campeonatos de Europa de clubs, en la especialidad de cesta punta, que tendrán 
lugar entre los días 14 al 20 del próximo mes de septiembre. Un acontecimiento indu
dable que premia a un pueblo con una profunda afición a este deporte y una indudable 
vocación pelotari que, sin duda alguna, albergará con la categoría que se merece a 
este torneo europeo de cesta punta, donde se darán cita los más destacados especia
listas de una modalidad que, por si misma, es quizá la más espectacular del mundo 
de la pelota. Tomarán parte tres clubs españoles, tres franceses y dos italianos.

SEGOVIA

La presidencia provincial de UCD ha denegado a militantes 
encabezados por el Sr. Gila González y al Comité Local 

la celebración de una asamblea extraordinaria

BRASIL

Primera jornada 
de la visita del Papa

Su Santidad el Papa llegó ayer a Brasil. En el aeropuerto de 
la capital, Brasilia, fue recibido por el presidente de la nación y 
las más altas personalidades políticas y religiosas. Tras celebrar una 
misa para más de setecientos mil fieles, el Papa se trasladó al pa
lacio presidencial donde se celebró la recepción oficial.

(En página 11)

Consejo de Ministros

REESTRUCTURA DEL MINISTERIO 
DE SANIDAD PARA RESPONDER

A LA REFORMA SANITARIA
CAMPAÑA DE PROMOCION DE LA PATATA

JAVIER RUPEREZ, EMBAJADOR JEFE 
DE LA DELEGACION DE ESPAÑA EN LA CONFERENCIA 

SOBRE SEGURIDAD EUROPEA
(En pág. 8)

Se basa en los estatutos del partido, reglamen
tos de organización e informe de la asesoría 

jurídica de la Secretaría General del Partido 
(En pág. 3)

SEVILLA

EL GOBERNADOR CIVIL PROMETE 
MAS VIGILANCIA PARA EVITAR 

ROBOS EN LAS TIERRAS
Sevilla.— El gobernador civil una entrevista con representan-

de Sevilla, Luis Fernández Ma
drid, manifestó a las asociacio
nes provinciales de agricultores 
que será incrementada la vigi
lancia en la zona norte de Sevi
lla, para evitar robos en las tie
rras, según señala un comuni
cado de la Unión de Agriculto
res y Ganaderos Andaluces 
(UAGA).

Añade el comunicado que el 
gobernador mantuvo el jueves

Suárez prepara
Madrid, 1.— El Presidente 

del Gobierno, Suárez, se ha 
reunido esta mañana, en su 
despacho del Palacio de la 
Moncloa, con ocho miembros 
de su Gabinete, con el fin de 
preparar diversas cuestiones re
lacionadas con la visita a Ma
drid del primer ministro fran
cés, Raymond Barre.

El señor Barre llegará a Ma
drid, en viaje oficial, invitado 
por el jefe del Gobierno espa
ñol, el próximo jueves, dia 3.

Los ministros presentes en la 
reunión, son los siguientes: 
Marcelino Oreja, Asuntos Exte
riores? Defensa, Agustín Rodrí
guez Sahagún; Justicia, Iñigo 
Cavero; Comercio y Turismo, 
Luis Gemir,- Relaciones con las 
Comunidades, Leopoldo Calvo-

tes de la Asociación de Agricul
tores y Ganaderos andaluces
(ASAGA), AUGA, CNJA (Centro 
Nacional de Jóvenes Agriculto
res) y de la Cámara Agraria Pro
vincial, que habían solicitado el 
contacto a raíz de la muerte, el 
dia 22, del hortelano Antonio 
Pozo Castillo, que fue muerto 
por unos ladrones cuando guar
daba sandias en su finca de 
Charco Redondo.

la visita de Barre 
Sotelo? Industria y Energía, Ig
nacio Bayón? Agricultura, Jai
me Lamo de Espinosa; y Trans
portes y Comunicaciones, José 
Luis Alvarez.

URSS-Espacio

La «Progreso 10», acoplada 
al complejo orbital

Moscú, 1.— La nave automá
tica de transporte «Progre- 
so-10», lanzada al espacio el 
domingo pasado por la Unión 
Soviética, se acopló a las 07,45 
(hora española, de hoy al com
plejo orbital «Salyut-6 /So- 
yuz-36», informó la agencia 
Tass.

Los cosmonautas soviéticos,

Madrid. —El Rey Don Juan Carlos presidió ayer la sesión 
inaugural del XVIII Congreso Internacional de Ciencias Ad
ministrativas, que se celebra en Madrid del 30 de junio al 4 de 
julio próximo. Este Congreso conmemorará el cincuenta ani
versario de la fundación del Instituto Internacional de Cien
cias Administrativas, fundado en Madrid, en 1.930 bajo la 
presidencia del entonces rey Alfonso XIII, y que en la actua
lidad preside el catedrático español Laureano López Rodó 
(derecha). (Foto Efe)

Leonid Popov y Valeri Riumin, 
que se encuentran a bordo de la 
estación orbital desde el pasa
do 10 de abril, controlaron los 
procesos de ataque y acopla
miento de la nave de transpor
te.

EL ACOPLAMIENTO
La «Progreso-10» se entronco 

con la estación «Salyut-6» por 
el lado del compartimiento de 
máquinas, ya que, por el otro 
lado tiene acoplada la nave 
«Soyuz-36».

La nave de transporte lleva a 
bordo equipos, aparatos, mate
riales y correo para los cosmo
nautas y para proseguir los ex-

BARCELONA

DETONADO 
UN PAQUETE 
SOSPECHOSO

Barcelona, 1.— Una falsa 
alarma de bomba se produjo 
esta madrugada en el hotel Ritz 
de esta capital tras recibirse 
una llamada anónima que co
municaba la inminente expío- 
sión de un artefacto.

Desde el hotel se dio aviso a 
la Policía y tras una inspección 
encontraron un paquete sospe
choso en el exterior del edifi
cio, que fue detonado en la ca
lle previo corte de la circulación 
mediante el procedimiento de 
«cebo». Fuentes policiales co
municaron a «Efe» que la 
explosión, probablemente, se 
debió al «cebo» y no al propio 
paquete.

FACILIDADES COMERCIALES 
ENTRE ESPAÑA Y AUSTRIA

Viena, 1 .—Austria celebró hoy la entrada en vigor del acuerdo 
multilateral de libre comercio entre España y la EFTA (European 
Frede Trade Association) que aporta amplias facilidades para el 
comercio bilateral. Se efectúa una reducción del sesenta por ciento 
de las tarifas de aduana para mercancías industriales españolas en 
las exportaciones a Austria, con lo que deja de tener validez la tarifa 
preferencial que equivalía a una reducción del treinta por ciento.

España concede a Austria reducciones del sesenta por ciento 
en las mercancías que no gozan de una protección especial, y, en 
las demás, una redacción del veinticinco por ciento.

Cuartos 
de Baño

distribuidor oficial

Barrero
Ladreda, 25. Teléfono 426261
Polig. Industrial. Teléf. 4’0671

perimentos y estudios científi
cos establecidos por el progra
ma de vuelo, así como combus
tible para el sistema unificado 
de motores del tren espacial.

Según datos telemétricos e 
informaciones suministradas 
por los tripulantes, Popov y 
Riumin se encuentran bien y 
los sistemas del tren «Salyut-6/ 
Soyuz-36/Progreso-10» funcio
nan con normalidad, precisó 
Tass.- Efe.

MOBILIARIO 
ILUMINACION 
TAPICERIA 
CUADROS 
REGALOS

COMPLEMENTOS

rza. ah o  Loones Castilla, 4
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este torneo europeo de cesta punta, donde se darán cita los más destacados especia
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SEGOVIA
BRASIL

Primera jornada 
de la visita del Papa

Su Santidad el Papa llegó ayer a Brasil. En el aeropuerto de 
la capital, Brasilia, fue recibido por el presidente de la nación y 
las más altas personalidades políticas y religiosas. Tras celebrar una 
misa para más de setecientos mil fieles, el Papa se trasladó al pa
lacio presidencial donde se celebró la recepción oficial.

(En página 11)

Consejo de Ministros

REESTRUCTURA DEL MINISTERIO 
DE SANIDAD PARA RESPONDER

A LA REFORMA SANITARIA

La presidencia provincial de UCD ha denegado a militantes 
encabezados por el Sr. Gila González y al Comité Local 

la celebración de una asamblea extraordinaria

CAMPAÑA DE PROMOCION DE LA PATATA
JA VIER RUPEREZ, EMBAJADOR JEFE 

DE LA DELEGACION DE ESPAÑA EN LA CONFERENCIA 
SOBRE SEGURIDAD EUROPEA

Se basa en los estatutos del partido, reglamen
tos de organización e informe de la asesoría 

- jurídica de la Secretaría General del Partido
(En pág. 3)

SEVILLA

EL GOBERNADOR CIVIL PROMETE 
MAS VIGILANCIA PARA EVITAR 

ROBOS EN LAS TIERRAS
Sevilla.— El gobernador civil 

de Sevilla, Luis Fernández Ma
drid, manifestó a las asociacio
nes provinciales de agricultores 
que será incrementada la vigi
lancia en la zona norte de Sevi
lla, para evitar robos en las tie
rras, según señala un comuni
cado de la Unión de Agriculto
res y Ganaderos Andaluces 
(UAGA).

Añade el comunicado que el 
gobernador mantuvo el jueves

Suárez prepara la visita de Barre
Madrid, 1.— El Presidente 

del Gobierno, Suárez, se ha 
reunido esta mañana, en su 
despacho del Palacio de la 
Moncloa, con ocho miembros 
de su Gabinete, con el fin de 
preparar diversas cuestiones re
lacionadas con la visita a Ma
drid del primer ministro fran
cés, Raymond Barre.

El señor Barre llegará a Ma
drid, en viaje oficial, invitado 
por el jefe del Gobierno espa
ñol, el próximo jueves, día 3.

Los ministros presentes en la 
reunión, son los siguientes: 
Marcelino Oreja, Asuntos Exte
riores? Defensa, Agustín Rodrí
guez Sahagún; Justicia, Iñigo 
Cavero? Comercio y Turismo, 
Luis Gemir,* Relaciones con las 
Comunidades, Leopoldo Calvo- 

FACILIDADES COMERCIALES 
ENTRE ESPAÑA Y AUSTRIA

Viena, 1 .—Austria celebró hoy la entrada en vigor del acuerdo 
multilateral de libre comercio entre España y la EFTA (European 
Frede Trade Association) que aporta amplias facilidades para el 
comercio bilateral. Se efectúa una reducción del sesenta por ciento 
de las tarifas de aduana para mercancías industriales españolas en 
las exportaciones a Austria, con lo que deja de tener validez la tarifa 
preferencial que equivalía a una reducción del treinta por ciento.

España concede a Austria reducciones del sesenta por ciento 
en las mercancías que no gozan de una protección especial, y, en 
las demás, una redacción del veinticinco por ciento.

una entrevista con representan
tes de la Asociación de Agricul
tores y Ganaderos andaluces 
(ASAGA), AUGA, CNJA (Centro 
Nacional de Jóvenes Agriculto
res) y de la Cámara Agraria Pro
vincial, que habian solicitado el 
contacto a raíz de la muerte, el 
día 22, del hortelano Antonio 
Pozo Castillo, que fue muerto 
por unos ladrones cuando guar
daba sandias en su finca de 
Charco Redondo.

Sotelo? Industria y Energía, Ig
nacio Bayón? Agricultura, Jai
me Lamo de Espinosa; y Trans
portes y Comunicaciones, José 
Luis Alvarez.

URSS-Espacio

La «Progreso 10», acoplada 
al complejo orbital

Moscú, 1.— La nave automá
tica de transporte «Progre- 
so-10», lanzada al espacio el 
domingo pasado por la Unión 
Soviética, se acopló a las 07,45 
(hora española/ de hoy al com
plejo orbital «Salyut-6 /So- 
yuz-36», informó la agencia 
Tass.

Los cosmonautas soviéticos,

(En pág. 8)

Madrid. —El Rey Don Juan Carlos presidió ayer la sesión 
inaugural del XVIII Congreso Internacional de Ciencias Ad
ministrativas, que se celebra en Madrid del 30 de junio al 4 de 
julio próximo. Este Congreso conmemorará el cincuenta ani
versario de la fundación del Instituto Internacional de Cien
cias Administrativas, fundado en Madrid, en 1.930 bajo la 
presidencia del entonces rey Alfonso XIII, y que en la actua
lidad preside el catedrático español Laureano López Rodó 
(derecha). (Foto Efe)

Leonid Popov y Valeri Riumin, 
que se encuentran a bordo de la 
estación orbital desde el pasa
do 10 de abril, controlaron los 
procesos de ataque y acopla
miento de la nave de transpor
te.

EL ACOPLAMIENTO
La «Progreso-10» se entronco

Cuartos 
de Baño

distribuidor oficial 

Barrero
Ladreda, 25. Teléfono 426261 
Políg. Industrial. Teléf. 4’0671

con la estación «Salyut-6» por 
el lado del compartimiento de 
máquinas, ya que, por el otro 
lado tiene acoplada la nave 
«Soyuz-36».

La nave de transporte lleva a 
bordo equipos, aparatos, mate
riales y correo para los cosmo
nautas y para proseguir los ex
perimentos y estudios científi
cos establecidos por el progra
ma de vuelo, así como combus
tible para el sistema unificado 
de motores del tren espacial.

Según datos telemétricos e 
informaciones suministradas 
por los tripulantes, Popov y 
Riumin se encuentran bien y 
los sistemas del tren «Salyut-6/ 
Soyuz-36/Progreso-10» funcio
nan con normalidad, precisó 
Tass.- Efe.

BARCELONA

DETONADO 
UN PAQUETE 
SOSPECHOSO

Barcelona, 1.— Una falsa 
alarma de bomba se produjo 
esta madrugada en el hotel Ritz 
de esta capital tras recibirse 
una llamada anónima que co
municaba la inminente expío- 
sión de un artefacto.

Desde el hotel se dio aviso a 
la Policía y tras una inspección 
encontraron un paquete sospe
choso en el exterior del edifi
cio, que fue detonado en la ca
lle previo corte de la circulación 
mediante el procedimiento de 
«cebo». Fuentes policiales co
municaron a «Efe» que la 
explosión, probablemente, se 
debió al «cebo» y no al propio 
paquete.

MOBILIARIO 
ILUMINACION 
TAPICERIA 
CUADROS 
REGALOS

COMPLEMENTOS

rza. «no Leaoes Castilla, 4
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EL PAPA EN BRASIL
Juan Pablo II inició ayer el más largo de los viajes realiza

dos por él hasta la fecha: trece ciudades. También será el 
más difícil de los siete. Brasil, con sus ciento cinco millones 
de bautizados, es la mayor potencia católica del mundo, 
ocupa una posición de dirigente de los países iberoamerica
nos y reúne un cúmulo de problemas sociales y económicos 
que, en cierta medida, exigen una toma de posición por 
parte del ilustre visitante.

El Papa encontrará en Brasil una Iglesia joven y activa, 
llena de esperanzas e ilusiones junto con ansiedad y proble
mas. Pero sobre todo, encontrará una Iglesia comprometida 
en la lucha contra la injusticia, las tremendas diferencias de 
nivel de vida que se dan en el país y la exigencia de unos 
derechos humanos mínimos que, al parecer, no son siempre 
respetados.

En el aspecto puramente religioso del viaje tampoco en
contrará el Papa un país a su medida. Brasil sólo cuenta con 
catorce mil sacerdotes. Esto obliga a que los seglares, in
cluidas las mujeres, asuman un papel de gran importancia 
en campos tradicionalmente reservados a los sacerdotes, 
muy lejos de la pasiva actitud de los laicos europeos, que es 
la política oficial del Vaticano.

Juan Pablo II ha defendido en numerosas ocasiones la 
total separación de la política y la religión. En Brasil ésto no 
sucede asi y es que allí la política no es sólo la lucha por el 
poder, sino la lucha contra la injusticia y por la superviven
cia.

^RENAULT es más coche...
Véalo en Ladre da, 33

COLABORA CION

EL LATIN ECLESIASTICO
El Latín en que fueron escri

tas las obras de la Literatura 
Eclesiástica y el que se lee en 
los textos que se utilizan en las 
plegarias litúrgicas, es otra he
rencia de Roma. Este Latín no 
difiere substancialmente de 
aquél en que fueron escritas las 
mejores obras de la Literatura 
Clásica, pero se lo considera 
aparte, como una variedad del 
mismo. Es natural que al tratar-' 
se de un nuevo contenido reli
gioso se necesitase no sólo una 
terminología lingüística nueva, 
sino también una manera dis
tinta en la exposición de la doc
trina. Por otra parte, cuando lle
garon a Roma los primeros 
evangelizadores, aproximada
mente en la mitad del siglo pri
mero, había pasado ya la Edad 
de Oro del Lacio. Comenzaba 
una época decadente, en la que 
las obras literarias adolecían de 
falta de naturalidad y la frase 
carecía de rigidez y concisión, 
hechos de estilo que unidos a 
la más armoniosa disposición 
de las palabras, habían caracte
rizado las obras de la época 
precedente. El Latín hablado 
era más ágil y flexible, estaba 
más al alcance de la gente del 
pueblo. Y la Iglesia trataba de 
presentar la doctrina cristiana 
en la misma lengua que habla
ba y entendía la gente sencilla, 
hombres de buena voluntad,

ABC Lorenzo López Sancho comenta:
Los terroristas, haciendo estallar cuatro o cinco bombas en el 

litoral levantino, no demuestran nada. Consiguen, en cambio, 
mucho. No demuestran, porque es fácil a una docena de misera 
bles encontrar en miles de kilométros de costa algún punto des
guarnecido. Para eso no se requiere ni una organización maravi
llosa ni un ejército. Para proteger metro a metro todo un litoral, un 
ejército es insuficiente.

Frente a esta bárbara conspiración, todos los parlamentarios, 
salvo uno, han votado su apoyo al Gobierno, su exigencia de rigu
rosas y enérgicas medidas antiterroristas. Uno, hombre de calle, 
español de a pie, no comprende, y eso le sucede a millones de 
españoles de a pie, cómo alguien en la Cámara da la mano a ese 
diputado que siempre clama por el respeto al terrorista y jamás por 
el respeto del terrorismo al ser humano, a la vida del otro. Hablar 
de mal tono en la cárcel al condenado por asesinatos y actos 
terroristas, y jamás hablar del mal trato que éste previamente ha 
dado a su víctima, casi siempre ¡nocente de toda culpa, es incurrir 
en la indignidad de causa de la causa de la causa. La clámide de la 
hipocresía no puede encubrir a quien bajo ella arropa su condición 
de mensajero, de defensor, de propagandista de los asesinos, que 
pide para ellos medidas de gracia que ellos no conceden.

ETA: ¡VAYANSE DE NUESTRA TIERRAl

SOL DE ESPAÑA Comenta en un editorial:

De nuevo, los asesinos etarras asomaron las orejas, cargadas 
de dinamita —en el caso de Fuengirola fue trilita—, por estas solea
das tierras del Sur. Atacan precisamente en el sector más débil y 
sensible de nuestra economía: el turismo. Quizás no busquen lle
nar de sangre nuestras costas como, desgraciadamente, titulaba el 
pasado año un periódico alemán, pero sí provocar el pánico, el mie
do y la psicosis en una tierra donde si de algo estamos necesitados 
es de solidaridad. (...)

No pierden sólo las empresas, sino los trabajadores, en una 
provincia que sigue a la cola —con Cádiz, otra provincia andaluza y 
turística— del número de parados. Están esquilmando el País Vas
co y ahora quieren hacer lo mismo con amplias zonas andaluzas.

Un mínimo sentimiento de solidaridad nos impide afirmar: 
«que se queden en casa», pero que tampoco escojan la Costa del Sol, 
Málaga, Andalucía, como campo para experimentar sus criminales 
atentados. Bastante tenemos con nuestros problemas, con nuestra 
lucha, para salir del subdesarrollo; en conseguir pan —aunque só
lo fuera pan— en una tierra donde se pasa hambre física. (...)

No queremos y no es nuestra intención que en Andalucía se 
genere un sentimiento «antivasco». Hay que saber deslindar con 
absoluta nitidez a quienes defienden, mediante vías democráticas^ 
las reivindicaciones que piden y otra cosa, muy distinta, son quie
nes utilizan el terrorismo como arma de presión, trasladando in
cluso sus acciones hasta nuestras costas. (...)

Ministerio de Industria y Energía 
DELEGACION PROVINCIAL

SFGOVIA
El jueves día 3 de julio a las 17 horas se celebrará en el 

Salón de Juntas de la Excma. Diputación Provincial una 
reunión sobre artesanía provincial.

En la misma el limo. Sr. Director General de Industrias 
Alimenticias y Diversas (Ministerio de Industria y Energía) 
informará de las acciones que se llevan a cabo en Segovia 
asi como de las futuras.

Con tal motivo se invita al acto a todas aquellas personas 
interesadas en el tema, siendo la entrada libre.

El Delegado Provincial
Luis Alberto López Muñoz

La Prensa opina
RAMON, EN «PUEBLO»

IMPUNIDAD

que fueron los primeros en 
aceptar la nueva religión. Es 
evidente que esta manera de 
hablar se acercaba más a lo que 
después serían las lenguas ro
mances. Pero los autores ecle
siásticos, formados en las mis
mas escuelas de Retórica en 
que lo habían hecho los autores 
paganos, son tributarios de una 
formación fundamentalmente 
clásica, a la que se unen los 
tecnicismos de la Retórica. Na
da tiene de extraño que los au
tores de la Iglesia traten de imi
tar el estilo de los modelos clá
sicos, y al mismo tiempo cai
gan en los defectos de la Lite
ratura de la época. En San Ci
priano, por ejemplo, se aprecia 
un estilo acentuadamente retó
rico en el que es frecuente la 
brillantez y viveza de la frase. 
Con Tertuliano se puede decir 
que la Literatura Eclesiástica 
adquiere su propia entidad. Se 
preocupa más del contenido 
doctrinal que de una exposición 
brillante. Y resuelve la falta de 
vocabulario con el doble recur
so de atribuir un significado 
nuevo a las palabras ya existen
tes, o acuñar vocablos nuevos. 
Mas entre los escritores ecle
siásticos es Lactancio el que 
intenta acomodarse con mayor 
rigor al modo de expresarse los 
clásicos.

La lectura de sus obras reve-

Por Esteban M. TARDON 

lan un estilo caracterizado por 
la pureza de expresión, la sime
tría de la frase, todo un conjun
to apacible y armonioso, a lo 
que se debe añadir un dominio 
perfecto de la lengua. Los hu
manistas le han llamado «Cice
rón cristiano». No se podría de
cir ésto mismo de otros autores 
de la época. San Hilario, obispo 
de Poitiers y San Ambrosio, 
obispo de Milán, por la forma 
de escribir crean un estilo pro
pio y peculiar. Y San Jerónimo 
supo unir a la formación clásica 
el estudio de las lenguas del 
Oriente con el fin de hacer una 
traducción de la Biblia al Latín. 
La lectura de su obra revela los 
grandes esfuerzos que debió 
hacer para conseguir una ver
sión al alcance de cualquier lec
tor. Y si se pasa a San Agustín, 
obispo de Hipona, Tampoco se 
puede ocultar la formación clá
sica recibida en las escuelas de 
Retórica del norte de Africa, pe
ro al tener que expresar el con
tenido del dogma cristiano, de
jó a un lado el modo clásico de 
escribir, para hacerlo de una 
manera más clara y sencilla. En 
este sentido, fue el Papa San 
León Magno el que mejor supo 
conjugar en los escritos la sen
cillez de estilo con la forma 
más grave de expresión. Su 
desaparición significa una épo
ca decadente del Latín, que so
lamente en parte pudieron con
tener los maestros de la corte 
de Garlo Magno, dando lugar a 
un efímero renacimiento de las 
Letras.

Mas no se debe pensar que 
en la Edad Media todo es aban
dono y olvido de los autores 
clásicos. Estos encontraron ca
lurosa acogida en las Bibliote
cas y en las Escuelas de las 
catedrales y monasterios. Por 
entonces se formó el Latín ecle
siástico, como lengua de la Li
turgia, entendida como una len
gua fija, no sujeta a cambios. Y 
de este Latín iba a formarse 
también un Latín un tanto arti
ficial, el de la Escolástica, que 
estará en continuo uso durante 
la Edad Media, y cuyo conoci
miento es necesario para el es
tudio posterior del Latín ecle
siástico. En el siglo XV da co
mienzo la corriente humanista 
en Europa. Y es en esta época 
cuando desaparece ya toda 
oposición entre el Latín Ecle
siástico y el Latín Clásico. Los 
escritos de los grandes teólo
gos Melchor Cano y Francisco 
Suárez es la mejor representa
ción de la corriente que se po
dría llamar «conciliadora». Se 
escribe en Latín, pero no se 
imita a los clásicos. Es un Latín 
artificial, de tipo laboratorio, el 
mismo que se aprendía en las 
escuelas.

60 KILOS 
MORO
GRAMPREMIC 
de la Cruz Roja
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El próximo sábado se representa 
«La Picarona», por el «Julián 

Gayarre»
Los gastos de la obra suponen alrededor 

de 450.000 pesetas

LA PRESIDENCIA PROVINCIAL DE U.C.D. DENIEGA 
LA CELEBRACION DE ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

HABIA SIDO SOLICITADA POR VARIOS MILITANTES ENCABEZADOS 
POR D. CARLOS GILA Y TAMBIEN POR EL COMITE LOCAL

Como ya sabrán nuestros lec
tores, el cuadro lírico «Julián 
Gayarre» en colaboración con la 
coral segoviana «Voces de Cas
tilla» representará el próximo 
sábado día 5 de julio, en fun
ciones de tarde y noche, la zar
zuela de ambiente segoviano 
«La Picarona», letra de Emilio 
González del Castillo y Luis 
Martínez Román con música de 
Francisco Alonso. Con el fin de 
obtener información de esta re
presentación, nos hemos dirigi
do al presidente del Cuadro Lí
rico «Julián Gayarre», don José 
Luis Salcedo

— Con lo que el público de 
Segovia deseaba ver la repre
sentación de la zarzuela «La Pi
carona», ¿Cómo es que el Cua
dro Lírico, ha tardado tantos 
años en representarla?

— Uno de los deseos secula
res del cuadro lírico «Julián 
Gayarre» ha sido representar la 
zarzuela «La Picarona», deseo 
que por fin vamos a ver realiza
do. Durante los 20 últimos 
años, han sido muchas las ten
tativas que se han hecho para 
representar esta zarzuela, pero 
por uno u otro motivo, todos 
los intentos fueron fallidos. Los 
ensayos más serios se llevaron 
a cabo hace unos quince años, 
con el llorado maestro Arteaga, 
que murió prácticamente en el 
teclado del piano ensayando 
«La Picarona», por este motivo 
se abandonó en aquella oca
sión. Otras veces ha sido por 
falta de coros, otras por falta de 
maestro y otras, en fin, por fal
ta de entusiasmo.

— Los gastos de esta obra 
sabemos que son cuantiosos, 
¿Tenéis alguna subvención?

— Por ahora hemos recibido 
¡una subvención del Excmo. Sr. 
gobernador de la provincia que 
generosamente nos la ha dado 
aún sin pedírsela, y lo que es 
más importante: nos ha ayuda
do moralmente con sus pala
bras de aliento. Esperamos re
cibir alguna sustanciosa sub
vención de la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad que nunca nos 
defrauda. Como sabes, el 
Ayuntamiento nos ha negado 
toda subvención e incluso nos 
ha privado de figurar en el pro
grama oficial de ferias y fiestas, 
cuando venía haciéndose así 
hace más de 25 años. El pú
blico bien sabe que nuestras re
presentaciones de las ferias 
han sido a través de los años el 
espectáculo de más relieve y 
sobre todo de más aceptación 
por el público de Segovia. El 
Ministerio de Cultura nos ha re
chazado un proyecto para cua
tro representaciones en el pre
sente año, sin subvencionarnos 
y eso que la delegada de Cultu
ra hace lo que puede por favo
recernos. En cuanto a los gas
tos de la representación de La 
Picarona ascienden a unas 
450.000 ptas., por eso nos 
vemos obligados, muy a pesar 
nuestro, a poner un precio a las 
'ocalidades un poquito más ele
vado que de costumbre, pero 
espero que nuestros conciuda
danos sepan comprender y lle
nen masivamente el coliseo de 
la Plaza. «La Picarona» bien se 

lo merece.
— ¿Puedes darnos una ¡dea 

de como es la Picarona?
— Como todo el mundo sabe 

«La Picarona» es unazarzuelade 
ambiente segoviano. Su acción 
se desarrolla en las fiestas de 
Santa Agueda.de Zamarramala 
y la fiesta de la Aparecida,de 
Valverde del Majano. Su argu
mento recoge un hecho históri
co, que es la influencia que tu
vo en Segovia la revolución de 
septiembre de 1868, que costó 
el trono a Isabel II. Este senci
llo argumento es aprovechado 
por sus autores para exponer 
una exhibición del folklore se
goviano. La música, del maes
tro Francisco Alonso, es de lo 
mejor de su repertorio y se ins
piro' en la música folklórica se
goviana, siendo uno de los ase
sores del maestro Alonso, 
nuestro querido Agapito Mara- 
zuela, que a su vez figuró como 
dulzainero el día de su estreno.

— ¿Donde se estrenó «La Pi
carona»?

— «La Picarona» seestrenóen 
Segovia el día 5 de febrero de 
1930, es decir hace 50 años, 
coincidiendo con las fiestas de 
Santa Agueda. Al día siguiente, 
es decir,el 6 de febrero,se estre
naba en Madrid en el teatro Es
lava, por la misma compañía; 
figuraba en ella la famosa tiple 
Selica Pérez Carpió. Posterior
mente la compañía de la famo
sa tiple segoviana Felisa Herre
ro la llevó en su repertorio por 
toda América latina y por todos 
los confines de España. Yo la vi 
en el año 1947 en el teatro Cer
vantes. Su estreno constituyó 
un éxito artístico y un impor
tante acontecimiento en los cír
culos culturales de Segovia.
Retirada de la escena Felisa 
Herrero, «La Picarona» no ha 
vuelto a ser obra de repertorio, 
particularmente por su compli
cación escénica y por su mucho 
coste. Por eso esta ocasión es 
única, para admirar esta obra, 
ya que posiblemente no habrá 
nuevas ocasiones de poder ver
la.

— ¿Puedes decirnos algo de 
los artistas que colaboran en la 
representación?

— Como cantantes profesio
nales figuran los ya conocidos, 
por haber actuado con nosotros 
muchas veces: Paquita Maroto, 
en el papel de Picarona, Anto
nio Lagar y Enrique del Portal. 
Colabora en esta ocasión la co
ral segoviana «Voces de Casti
lla» dirigida por el maestro Ra
món Masegosa; las danzas y 
paloteo, dirigidos por Mary Car
men Torquemada. Figuran tam
bién en el repertorio: Clarita 
Fabrique. Carmen Isabel Ar
cenes, Salvador Lucio, Conrado 
Vela, Félix Sebastián, Mariano 
Gilsanz, etc., y yo también ha

. go un papel. La dirección musi- 
ral, como siempre, a cargo del 
maestro Héctor Guerrero.

Materiales de construcción

SANTA
TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.C.E C-4O/4O97

La presidencia provincial de 
UCD, cuyo cargo ostenta el 
senador por Segovia don Julio 
Nieves Borrego, ha denegado 
la solicitud de celebración de 
asamblea provincial extraordi
naria que unos afiliados al par
tido solicitaban en un escrito y 
cuyo firmante era el diputado 
por Segovia don Carlos Gila 
González.

La presidencia ha tomado di
cho acuerdo ya que en el es
crito no se cumplen ciertos re
quisitos establecidos en los esta
tutos ael partido, y del regla
mento de organización.

La petición de convocatoria, 
según indica el escrito de la 
presidencia provincial, que ha 
sido remitido a todos los afilia
dos de UCD en Segovia, 
«ha de ser hecha necesariamen
te en virtud de la solici
tud de la mitad más uno de los 
comités locales de la provincia. 
Dichos comités deben represen
tar, al menos, un tercio de los 
afiliados; pero la redacción de 
los citados preceptos se des
prende,. sin lugar a ningún 
género de dudas, que los meros 
afiliados, por sí y cualquiera que 
sea su número , carecen de le
gitimación para solicitar la ce
lebración de asambleas extra
ordinarias, por ser facultad ex
clusivamente conferida a los an
tes citados comités locales y en 
el número que establecen los 
citados preceptos».

Por otra parte, la presidencia 
provincial, ha denegado la pro
posición de celebración de 
asamblea extraordinaria, reali

Una delegación del PSOE, de la 
que forma parte el diputado 
Luis Solana, sale a la R.F.A.,
Esta semana sale para la República Federal de Alemania, invi

tada por el gobierno alemán, una delegación del PSOE de la cual 
forma parte el Diputado por nuestra provincia, Luis Solana Mada- 
riaga.

Durante la visita ambas partes analizarán la situación de la 
Conferencia de Seguridad Europea, que tendrá lugar en Madrid du
rante el próximo otoño. Asimismo se estudiarán diversos aspectos 
de los problemas de policía y seguridad que tanto preocupan a to- 
d s los países en estos momentos. -

El librero segoviano Federico González, 
en el Vil Congreso Nacional de Libreros

«El Congreso —dice— obedece al propósito de estudiar 
la compleja problemática de la profesión librera»

Durante los días 25 al 29 de 
junio, se ha celebrado en Valla- 
dclid el Vil Congreso Nacional 
de Libreros, con asistencia de 
libreros de toda España, entre 
los que se encontraba el sego- 
viano Federico González Alva- 
rez de la librería «Punto y Li
nea». «La convocatoria del Con
greso de Libreros —dice Fe
derico González— obedece al 
propósito de estudiar la comple
ja problemática de la profesión 
librera, así como las soluciones 
n?ás adecuadas a la misma en 
i rden a una mayor dignificación 
profesional y al mejoramiento y 
organización de las estructuras 
comerciales con el fin de elevar
las con posterioridad a los po
deres públicos y organismos 
cc mpetentes para su aprobación 
y puesta en vigor».

zada por el "comité local de Se
govia de UCD, único comité 
local establecido en la provincia 
y que por tanto reúne los requi
sitos de los que carecía el escrito 
de los afiliados, que encabeza
ba el señor Gila González.

En esta ocasión de deniega la 
solicitud ya que dos de los pun
tos de orden del día que soli
citaba para dicha asamblea ex
traordinaria el comité local de 
Segovia que preside don Julio 
Llórente del Pozo, no son com
petencia de la citada asam
blea.

El escrito del comité local so
licitaba en sus puntos dos y 
tres del orden del día, el voto 
de confianza, si cabe, o de cen
sura al,actual comité ejecutivo 
provincial y la elección, en su 
caso, del nuevo comité ejecu
tivo provincial, respectivamen
te. Según la presidencia pro
vincial, previa consulta con la

ACTIVIDADES 
LABORALES

El Boletín Oficial de la Pro
vincia número 77, publica un 
acuerdo de la Delegación Pro
vincial de Trabajo por el que se 
he mole ga el convenio colectivo 
de trabajo de Productos deriva- 
des del Cemento.

El convenio entra en aplica
ción con carácter retroactivo 
desde el 15 de noviembre de 
1979 y durará hasta el 31 de di
ciembre de 1980.

¿Qué se ha discutido en el 
Congreso?

L( s objetivos de estudio y 
< iscusión del Vil Congreso han 
sido en líneas generales:

—Ordenación del comercio 
del libro, en apartados tan pro
blemáticos como: Personas de
dicadas al comercio del libro; 
precio fijo en los libros, nuevos 
libros, descuento a librerías, de
pósitos; publicaciones periódi
cas, acciones promocionales, 
etc.

— Precio fijo venta al público. 
Registro de Librerías. Crédito 
Cultural.

— Librería infantil especiali
zada.

— Presente y futuro de la C.E. 
G.A.L (Confederación Española 
de Gremios y Asociación de 
Empresarios del Comercio del 

asesoría jurídica de la secreta
ria general del partido, «nin
gún órgano, aparte de los co
mités de disciplina y del comi
té ejecutivo nacional del parti
do, per virtud de lo dispues
to en los artículos 68, 69 y 
70 de los estatutos del parti
do, pueden adoptar mocio
nes de censura o cuestiones de 
confianza contra los afiliados a 
órganos unipersonales o cole
giados del partido, por impli
car tal actuación una sanción 
disciplinaria atipíca y adoptada 
por un órgano sin competen
cia, sí es que llegara a adop
tarse el acuerdo».

«De ahí—prosigue la nota, 
también remitida a todos los 
afiliados a UCD—que ni en los 
estatutos del partido ni en el 
reglamento de organización se 

prevea, como causa de produc
ción de vacantes en los órga
nos provinciales, el triunfo de 
mociones de censura plantea
das en asambleas provincia
les».

La nota especifica más ade
lante que las vacantes que se 
producen en el comité eje
cutivo provincial entre dos 
asambleas extraordinarias no se 
cubren por elección en una 
asamblea extraordinaria, sino 
por el consejo provincial con 
carácter provisional, hasta la 
siguiente asamblea ordinaria.

De esta manera, entiende la 
presidencia provincial la pre
tendida asamblea provincial, 
tendría como únicos puntos del 
dia el de lectura y aprobación 
sí procede, del acta de "la se
sión anterior y el de ruegos y 
preguntas, que, por reglamen
to, sólo podría versar sobre el 
resto del orden del dia, que 
siendo improcedente no ha
bría materia para ello, resul
tando la convocatoria carente 
de contenido y por tanto sien
do denegada la solicitud reali
zada por el comité local de Se
govia, en virtud de que los 
puntos dos y tres del orden 
del dia propuesto no pueden ser 
objeto de un debate, ni acuerdo 
en una asamblea provincial y 
careciendo de contenido el 
resto del orden del día.

Libro).
—Análisis de Congresos an

teriores.
A todas estas ponencias hay 

que añadir una última que se 
propuso en la Asamblea, de
bido a unas notas informati
vas aparecidas en un diario, en 
que además de toda la proble
mática comercial expuesta, nos 
mostrábamos a favor de la liber
tad de expresión tal como expo
ne el articulo núm. 20 y sus 
apartados de la Constitución Es
pañola.

Asimismc se acordó celebrar 
el VIII Cc ngreso en Zaragoza en 
el año 1.982. Igualmente se 
acordó felicitar y agradecer a to
das las personas y Organismos 
el apoyo que nos han mostrado 
para la realizacic de dicho Con- 
gresc.

M.C.D. 2022
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CALENDARIO 
PARA MAÑANA

Miércoles 2 de julio

Van 184 dias; faltan 182.
Sol: De 6,48 a 21,47.

SANTORAL
Santos: Basilio.

PENSAMIENTO
«Un oficio vale una hacien

da; una profesión es una pro
piedad que rinde honor y pro
vecho». (Benjamín Franklin).

LOTERIA 
PRO-CIEGOS
Premio de ayer 848.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Para hoy: Juan Bravo, 31.

EL TIEMPO
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 675,5
Viento del NE
Temperatura máxima: 27,4

En la tarde de ayer

Presiór. atmc sférica: 677,3
Viento del NE
Temperatura mínima: 12,6’
A las 11: 20.4

EXPOSICIONES .
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición de serigrafias de 
Baxeiras, Bermejo, Cruz Her
nández, Domiciano, Montoya, 
Oscar G. Benedi y Sánchez 
Calderón.

ESPECTACULOS
CERVANTES

Hoy, martes, 7,45 y 10,30, estreno. APTA

COMANCHE BLANCO
¡¡Un Oeste con indios!! Nuevo

Joseph Cotten, William Shatner

CINE FA MILIAR. CINE PARA TODOS

Mañana, estreno. Color. Apta

MELLO DOLLY
con Barbra Streisand y Walter Matthau

Jueves. Otro éxito de siempre

LAS CUATRO PLUMAS
Primera versión. De Zoltan Korda

VICTORIA

*

*

*

Hoy, martes, 7,45 y 10,30. Ultimo dia

UNA MAMA SIN FRENO
Angla Dlckinson, William Shatner

Mayores de 18 años

A partir del jueves, estreno

LAS QUE EMPIEZAN A LOS 15 AÑOS 
Sonia Blanca, Patricia Becker

Una comedia de gran erotismo 
Clasificada mayores de 18 años

AGENDA
Las obras son originales, fir

madas y numeradas de 1 a 75. 
La exposición concluye el día 
10 ' el prc ximc mes de julio.

Horario: De 9,30 a 13,30 
y de 16.30 a 20.00.

GALERIA ALMUZARA
Hoy, a las ocho de la tarde, 

inauguración de una exposición 
de pintura del artista segoviano 
Angel Cristóbal Higuera.

TORREON DE LOZOYA

Escuela de Grabado y Litogra
fía.

Hasta el día seis de julio.
Horario. Laborables: De 7,30 

a 9,30. Festivos: De 12 a 2 y 
de 7,30 a 9,30.

REGISTRO CIVIL
4 nacimientos

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Eva Pascual y 
Ballesteros, hija de Alfonso y 
de María Jesús; Miguel Angel 
Herrero y García, de Miguel An
gel y María Angeles; Berta 
Muñoz y Castro, de Delfino y 
Margarita; Oscar Ruano y 
Arranz, de Ricardo y Con
suelo.

MUSICA
EXAMEN DE CUARTO DE 

SOLFEO Y PIANO

Se comunica a los alumnos de 
cuarto de solfeo y de piano que 
el examen de grado se realizará 
en la sede de este centro el 
próximo jueves, dia 3 de julio, 
a la hora que se anunciará en 
el tablón oportunamente.

*

*

*

CONVOCATORIA DE PLAZAS 
PARA EL COLEGIO MAYOR

«MARQUES DE LA 
ENSENADA»

Hasta el dia 30 de julio 
está abierta la convocatoria 
de plazas para ocupar plaza 
en el citado colegio durante 
el próximo curso académico. 
Podrán solicitar la plaza quienes 
estén en condiciones para ma
tricularse en cualquier Facul
tad o Escuela Técnica Supe
rior de las Universidades de 
Madrid. La documentación y 
modelo de solicitud habrán de 
recogerse en la secretaria del 
citado colegio, en la avenida de 
Séneca, s/n, Madrid-3. Telé
fono 4497100.

ABIERTO EL PLAZO DE 
MATRICULAS EN ELI.N.B.

DE COCA

Se pone en conocimiento de 
todos los interesados que se 
halla abierto, hasta el próximo 
dia 20, el plazo de matrícu
las de BUP y COU en el IBM de 
Coca, en el cual se han 
realizado obras de mejora y 
restauración, no sólo en el in
mueble, sino también en aulas 
y laboratorios para una mejor 
adecuación y calidad de la en
señanza.

Vendo apartamento
Salón, cocina, baño y un 

dormitorio.. -Urbanización 
Parque Robledo con piscina 
y tenis. Carretera de la Gran
ja. Razón teléfonos 4153996 
y 4135455. Madrid.

ULTIMOS

GRAN PREMIO 
de la Cruz Roja

INDUSTRIAL 
COMERCIANTE

aumenta tus ventas 
y tus beneficios 

haciendo publicidad

en

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

HERNIADO
Contenga su HERNIA con un aparato ENARTRODIAL 

FARRE. Indicado para todas las edades por su acoplamiento-. 
Apto para toda clase de trabajos y para HERNIAS OPERA
DAS y REPRODUCIDAS. Aparatos para ELEVACION DE 
ESTOMAGO, COLUMNA VERTEBRAL, CORSES, LUM- 
BOSTATOS, MINERVAS, COLLARINES CERVICALES, 
PLANTILLAS, etc. Todos a medida y bajo prescripción 
facultativa.

Visita en Segovia, el día 3 de julio, de diez a dos, en 
el HOSTAL CASAS, calle del Cronista Lecea número 11.

GABINETE ORTOPEDICO L. FARRE
Calle Marqués de Valdeiglesias n.° 5. Madrid. C.P.S. 354

CONCURSOS

CONCURSO DE IDEAS SOBRE 
NUEVAS FORMAS DE OFERTA 

TURISTICA
La Secretaria de Estado de 

Turismo convoca un concurso 
para profesionales libres de na- 
citnalidad española, individua
les c asociados, dirigido a deter- 
r inar nuevas formas de oferta 
turística en el territorio nacio- 
' al. .

Se pretende preparar un sis
tema que permita la aplicación । e nuevas ¡deas para el desarro
llo de equipamientos turísticos, 
en tres áreas concretas:

Area de montaña
- Area de litoral.
—, reas interiores.
Las instancias para inscribirse 

en este concurso han de ser ele
vadas al limo. Sr. director gene
ral de Empresas y Actividades 
Turísticas, antes del dia 9 de ju
lio, siendo el plazo de presenta
ción de los trabajos, de cuatro 
meses. (

Las bases completas están a 
disposición de los interesados 
en la Delegación Provincial de 
Turismo.

HORARIO 
DE TRENES

(A Valladolid a las 15,22)

SEGOVIA-MADRID (Atocha)

Salida Llegada

5,58 7,44 (1)
7,15 9,08 (2)
7,50 10,10
9,40 11,35

14,18 16,34
17,22 19,41
19,02 20,59
19,24 21,37
20,20 22,39 (3)
21,00 23,21

MADRID (Atocha)-SEGOVIA

7,53 10,01
8,55 10,51
9,58 12,05

10,48 12,50
15,18 17,08
16,48 18,56
18,48 20,42
19,48 21,57
23,10 0,48 (1)

SEGOVIA-MEDINA

Salida Llegada

7,17 9,07
12,55 14,45

19,00 ¿0,52
1,03 2,38(1)

MEDINA-SEGOVIA
4,06 5,41 (1)
7,45 9,38 

19,03 20,53

(1) Correo de Santander. Sa
lida y llegada, en Cha- 
martín.

(2) Laborables solamente.
(3) Domingos y festivos

PARA HOY

PRIMER CANAL

15,00, Telediario.
15,30, Gaceta cultural. 
15,45, Revista de prensa.
16,15, Bob Grane. 
16,40, Despedida y cierre. 
18,15, Carta de ajuste. 
18,30, Apertura y presentación. 
18,35, Barrio sésamo. 
19,05, Destino Plutón. 
20,00, Entre dos que bien se 
quieren.
20,30, Revista de toros. 
21,00, Telediario.
21,30, Primera página.
22,30, Grandes relatos. 
23,30, Ultimas noticias. 
23,50, Buenas noches.
23,53, Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste. 
19,45, Presentación y avances. 
19,47, Redacción de noche. 
20,35, Polideportivo. 
21,00, Retrato en vivo. 
22,00, Tribuna de la cultura.
22,45, Flamenco: Ayer y hoy. 
23,25, Buenas noches.
23,28, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

13,45, Carta de ajuste.
13,56, Apertura y presentación. 
13,57, Avance telediario. 
14,00, Programa regional si
multáneo.
14,30, Gente hoy.
15,00, Telediarlo.
15,30, Gaceta cultural.
15,45, Vivir cada día.
16,15, Doctor Locke.
16,40, Despedida y cierre. 
18,15, Carta de ajuste.
18,30, Apertura y presentación. 
18,35, Barrio sésamo. 
19,05, Tom y Jerry.
19,20, Cine español.
21,00, Telediario.
21,30, Antología. "
22,30, Grandes relatos.
23,30, Ultimas noticias.
23,50, Buenas noches.
23,53, Despedida y cierre.

7,00, Matinal cadena Ser 
8,30, Cosas de Segovia. 9,00 
Informativo. 9,03, Cosas de Se 
govia. 10,00, Informativo. A 
las 10,03, Su programa. 11,00 
Mediodía cadena Ser. 12,00 
Informativo. 12,05, Su progra 
ma. 13,00, Informativo. 13,05 
Vermut de melodías. 13,20 
Deportivo 80. 13,30, Informa 
ción local. 14,00, Musical. A 
las 14,30, Informativo de la; 
dos y media. 14,45, Informaciór 
local. 15,30, Las 80 cancioneí 
del verano. 16,00, Informativo 
16,03, El gran pecado ue Ma 
ría Stén. 16,30, Un grito a 
cielo. 17,00, La Ser informa 
17,05, Relatos familiares. 17,15, 
Ritmos ligeros. 17,30, Confi
dencias. 17,45, Ultimos discos. 
18,00, Informativo. 18,03, Músi
ca para todos. 19,00, Informati
vo 19,05, Ritmos ligeros. A 
las 19,30, Santo rosario. 20,00, 
Informativo de las ocho. 20,30, 
En punta. 20,45, Desfile de 
intérpretes. 22,00, Informativo 
de las diez. 22,15, Información 
local. 22,30, La noche es joven. 
23,00, Superventas de oro. 
23,30, Hora «25». 1,00, Media
noche. 2.00, Cierre.

M.C.D. 2022
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Jornada de visita en el polígono 
«Nueva Segovia»

Ante una invitación xiel 
MOPU, el sábado tuvo lugar 
una jornada de visita, para 
ciudadanos, personalidades, 
etc., en el polígono «Nueva 
Segovia» ante la trascenden
tal importancia que esta rea
lización supone para Sego
via. Desde las diez de la ma
ñana hasta terminada la tar
de fueron varios los ciudada
nos que por su curiosidad o 
información acudieron a las 
obras de construcción de es
te polígono que en su día 
podrá albergar a 19.000 habi
tantes pudiéndose construir 
alrededor de 4.700 viviendas. 
Estas obras de infraestructu
ra comenzaron en el mes de 
abril del año 1979, estando 
prevista su finalización en 
diciembre de 1980, aunque 
es posible que debido al rit
mo actual de la obra, cuya 
contrata está a cargo de 
Construcciones Sulleva S.A. 
del grupo «Rumasa», esta 
termine antes de este plazo 
o le cumpla estrictamente. 
En la actualidad está termi
nado ya el 70% del aglome
rado en calles y casi el 50% 
de las aceras. Como se sa
be, una de las ventajas del 
polígono «Nueva Segovia» es 
el bajo precio de adquisición 
por las cooperativas del so
lacen Segovia el precio de 
los solares está por encima 
de la media nacional. El plan 
de construcción es de cuatro 
plantas por edificio, si bien

Espectacular colisión en la plaza Mayor
Esta madrugada a las 0,40 

horas en la Plaza Mayor, el ve
hículo que conducía Emilio 
Sanz de Dios, un R-12 matri
cula SE-8385-B, colisionó contra 
el Citroen GS M-7844-AG, que 
se hallaba estacionado, el cual 
se subió a la acera anterior a los 
soportales de la Plaza y propinó 
un golpe al coche PA-9009-B 
que se hallaba aparcado delante 
del suyo.

No hubo que lamentar 
desgracias personales, si bien 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

SUBASTA DE PUESTOS
El próximo día ocho de julio del corriente año y a las doce 

de su mañana tendrá lugar en esta Casa Consistorial, subas- 
fe para adjudicación de puestos situados en la vía pública y 
para la venta de melones y sandias durante la presente tem
porada, y cuya subasta se regirá por bases aprobadas al 
efecto y expuestas en el tablero de anuncios de este Ayun
tamiento.

Segovia, 27 de Junio de 1980
EL ALCALDE

parece una escasa altura 
permisible, la inversión en la 
construcción se ve compen
sada por el escaso precio del 
solar.

Junto con la convocatoria 
para los segovianos, el 
MOPU también programó un 
acto oficial, que se llevaría a 
cabo a las 12 de la mañana, y 
al que asistieron el goberna
dor civil, presidente de la Di
putación, miembros de la 
corporación municipal, dele
gados ministeriales, repre
sentaciones militares, técni
cos^. etc.

Por el delegado del MOPU 
Sr. Sanz Blanco el ingeniero 
jefe de las obras. Sr. Useros, 
se explicaron alguna de las 
caracteristicas más impor
tantes de la realización, para 
continuar en comitiva hacien
do un recorrido por las 
obras; acompañaba también 
a los visitantes el ingeniero 
de la contrata, Sr. Seco.

CARACTERISTICAS

La zonificación general es 
la siguiente:

Las zonas bajas se desti
nan a jardines y parques 
aprovechando el antiguo 
cauce del arroyo Clamores.

Los terrenos más próxi
mos a la ciudad se dedican a 
albergar los servicios cívicos 
(Policía, Bomberos, etc).

La zona tangente a la ca
rretera de la Granja, se des

ks vehículos quedaron con nu- 
mercsos daños. El accidente, 
espectacular, arremolinó junto 
a los vehículos a gran cantidad 
de gente que en esos momentos 
se hallaba en el lugar.

A las 13,05 horas de ayer, en 
la carretera N-603.en el punto 
kilométrico 92,200, término de 
Segovia, un turismo se salió de 
la calzada resultando la conduc
tora y un ocupante heridos de 
gravedad.

tina a usos comunitarios, 
como instalaciones deporti
vas, escolares, médicas y 
parroquias.

En el interior se sitúan las 
viviendas multifamiliares.

En el extremo sur, lindan
te con la zona libre y separa
da de lo exterior por una ave
nida de circulación, se si
túan las viviendas unifamilia- 
res y centros de enseñanza.

El núcleo central está re
servado para centros comer
ciales, existiendo dos gran
des zonas verdes.

De los 947.925 metros 
cuadrados de superficie del 
polígono, las zonas de vi
vienda colectiva supone el 
23,5% y las de viario y esta
cionamiento el 35,6%.

La red viaria consta de 
9.000 mi. de calles reparti
das en: dos carreteras princi
pales que unen el exterior, 
dos accesos más con la ca
rretera de la Granja, seis ca
lles principales de circula
ción, diez calles secundarias 
y once estacionamientos. El 
número total de plazas de 
aparcamiento es de'2.500. 
Las zonas verdes ocupan 
una superficie aproximada 
de 15 hectáreas.

(Fotos: Aurelio M.)
* * *

En nuestro número de 
ayer, por razones totalmente 
involuntarias publicamos un 
titulo y una fotografía que 
no correspondían con el tex
to posterior. La información 
que debía haber sido inser
tada era la que anunciaba 
el titulo : «Jornada de visi
ta en el polígono “Nueva 
Segovia’’», y que es la que 
ahora publicamos.

La información que ayer 
iba bajo el titulo antes men
cionado correspondía a un 
articulo para el Boletín de 
la Federación Empresarial 
Segoviana que se imprime 
en nuestros talleres.

TOROS

Exito de «El Rubio» 
en Aguilar 
de Campoo

Aguilar del Campoo (Falencia) 
El reje neador segoviano Grego
rio Muñoz «El Rubio», consiguió 
ayer domingo, un señalado éxito 
al cortar las dos orejas y el rabo 
en su toro, de rejones, en un 
festival celebrado en esta loca
lidad. Se mostró superior en la 
suerte de banderillas y al matar 
ce un sólo rejón, obtuvo el pre
mio de los máximos trofeos. Ac- 
tuc junto a «El Rubio», el mata
dor de toros palentino Pedro Gi- 
raldo que fue aplaudido en sus 
dos toros lidiados.

El matador de toros Félix Ló
pez «El Regio», se recobra len
tamente en el Sanatorio «El Lo- 
reto» de Madrid, de la grave 
cornada sufrida en la capital de 
'España el domingo día 22 y que 
mantiene al bravo torero palen
tino postrado en cama en la Pla
za de Toros de Gerona. Recor
demos la excelente actuación 
que tuvo el pasado año en El 
Espinar, en la corrida de Sep- 
liembre. Se merece la repeti- 
ci(n.

Réplica de la Asociación Provin
cial de Comerciantes Ambulantes 

y de Ferias a la Comisión 
Municipal de Abastecimientos
El jueves 5 del pasado junio 

de 1980, en la página 5.a de 
EL ADELANTADO DE SEGO- 
VIA publicaban un articulo con
tra la Asociación Provincial de 
Comerciantes Ambulantes de la 
comisión municipal de Abaste
cimientos. A tales manifestacio
nes esta Asociación desea clari
ficar lo siguiente: Que en algu
nos de los puntos, esa comisión 
tiene razón, pero no en todos, ya 
que enumeramos en los que no 
estamos de acuerdo. 1.°, nos 
tratan de incongruentes y masi- 
ficadores del mercado, lo cual 
no podemos tolerar por ningún 
concepto.

2o . Es cierto, que en repeti
das ocasiones se han reunido 
con la junta directiva de esta 
Asociación, como también es 
cierto que el presidente nacional 
a instancias de esta Asociación 
felicitó al Ayuntamiento por la 
regulación del mercado.

Pero la regulación, a juicio de 
esta Asociación, no es válida, ya 
que es anticonstitucional y anti
democrática por no participar en 
ella más que la comisión muni
cipal y esto lo consideramos co
mo un acto dictatorial o legado 
del régimen anterior.

3 .° La Asociación nunca pre
tendió la masificación de pues
tos ni la vigilancia del mismo ya 
que en repetidas ocasiones pedi- 
rr es que se encargara de la vigi
lancia del mercado la Policía 
Municipal por entender que lo 
llevaría mejor que actualmente 
se está llevando.

Como también se pidió se 
crearan comisiones mixtas en 
las que debían participar Ayun
tamiento, Cámara Oficial de Co- 
merek , Amas de Casa y Con
sumidores asociaciones de ve
cinos y esta Asociación Provin
cial de Comerciantes Ambulan
tes. por entender que esto es 
pura democracia y lo recoge la 
Ce nstitución en el articulo 2.°.

5 ° Es cierto que nos cobran 
por mensualidades adelantadas 
con posibilidad de retirar por tri
mestres o un período de tiempo 
más largo, pero a pesar de todo 
estamos en inferioridad de con
diciones referente a otros ven
dedores ya que éstos que tienen 
silo un día y cuando les interesa 
se les tenia que aplicar una tasa 
más elevada que a nosotros, ya 
qu< si las inclemencias del tiem- 
pc nc s impiden ejercer la venta 
perdemos un dinero que hemos 
depositado en las arcas del 
Ayuntamiento.

6 .° Si la tasa municipal fue 
aprobada por un pleno del 
Ayuntamiento actual, no es vá
lida ya que no ha sido publicada 
en el «Boletín Oficial de la Pro
vi’ cia».

7 .° No podemos pasar por 
ciertas cosas, como por ejemplo, 
que esta Asociación no cumple 
con k que promete. Cumple con 
t< das las consecuencias y con to
do cuanto se hace cargo; prue
ba de ello es que cuando los in
sultos entre propios vendedores 
salió al paso a defender al Ayun
tamiento, siendo sólo y esclusi- 
vamente responsable la comi
sión municipal por hacer las co
sas a su aire y sin asesoramiento 
de los propios interesados.

8 .° Para que quede bien claro 
que la Asociación no pretendía 
masificación del mercado, hay 
que informar que cuando se se
ñalizaron los respectivos pues
tos o parcelas, el Ayuntamiento 
señalizó 116 y esta Asociación 

en el mismo espacio de terreno 
132. Bien claro está que no se ha 
pretendido tal masificación.

9 .° El Ayuntamiento acordó 
en sesión plenaria que todo ven
dedor que deseara vender en el 
referido mercado tenia que pro
veerse de licencia municipal, lo 
cual no se cumple, ya que todo 
aquel que desea vender en el 
mercado estando antes o des
I ués de las 9 de la mañana tiene 
acceso al mismo sin impedimen
to de ninguna clase.

10 .0 Con fecha del 23 de mayo 
de 1980 esta Asociación elevó 
escrito al Ayuntamiento con 
unos razonamientos y propues
tas al cual no se ha dignado esa 
Corporación en dar la corres
pondiente contestación. .

11 .° Esta Asociación no se ha 
olvidado que existen otros ven
dedores, pero eso de que tienen 
mejores precios que los segovia
nos es incierto ya que podemos 
demostrar que, en los mismos 
géneros y en igualdad de cali
dad. los segovianos tenemos 
siempre los precios muy por de
bajo que los que nos visitan.

12 .° La Asociación no elevó el 
escrito del 21 de febrero, sino 
que viendo los desórdenes exis
tentes en el mercado tal día se 
personaron en el Ayuntamiento 
una cc misión de vendedores de 
(tras provincias, una por parte 
de los agricultores de ésta y dos 
miembros de esta junta directi
va y se elaboró un escrito en el 
Ayuntamiento a cargo de la muy 
respetada concejala, señorita 
Reguera, en el cual se proponía 
que cada vendedor volviera al 
sitio que venía ocupando desde 
hace un sin fin de años, lo que el 
Ayuntamiento aceptó y se termi
naron las discusiones e insultos.

13 .° Esta Asociación desea una 
vez más, y que sea para siem
pre. que se formen las ya men- 
cic nadas comisiones para mejo
rar el mercado en su justa regu
lación y que todo segoviano ten
ga un privilegio sobre los de
más. ya que esto está ocurrien
do en todo territorio patrio.

Para terminar, en lo que nos 
cenfiere a esta Asociación, sa- 
bemes perdonar todas cuantas 
injurias se han hecho en contra 
nuestra, ya que el que suscribe 
reza todos los días el Padre । uestro.

Por lo expuesto, esperamos 
una rápida contestación por esa 
comisión municipal y entablar 
las negociaciones que se perdie
re n en su día y elaborar cosas 
fructíferas como las desarrolla- 
mes en otros municipios y que 
ya nos unen a los mismos y ca
da día ks lazos de amistad se 
t stán haciendo casi insolubles. 
Si ésto lo podemos realizar en 
nuestra capital y nuestro aseso
ramiento es válido, será un 
triunfo como segovianos y no 
dejemos influenciarnos por los 
que no son nativos.

14 .° No podemos olvidarnos 
e e otros vendedores porque el 
artículo 38 de la Constitución lo 
contempla, la libertad de acción 
en el libre mercado.

Francisco Martín

M.C.D. 2022
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Aprobado el mapa sanitario de la provincia (i)
Juarros de Río Moros.

1.5. Unidad Sanitaria Local de Sangarcía: Con cabecera en la 
citada localidad comprenderá además las entidades de Etreros, 
Marazuela. Jemenuño, Cobos de Segovia y Marazoleja; y el distrito 
rural de:

a) Muñopedro: Con esta localidad y las de Marugán, Lastras del 
Pozo y Bercial. .

* * *

Mañana ofreceremos la estructuración que la orden por la que 
se aprueba el mapa sanitario de Segovia. contempla en torno a la 
provincia. -

El Boletin Oficial del Estado número 154, publica una orden de 
21 de mayo de 1980 por la que se aprueba el mapa sanitario de la 
provincia de Segovia.

La orden, firmada por el ministre de Sanidad y Seguridad Social, 
señor Revira Tarazona dispone entre otras cosas que las Corpora
ciones y estamentos que se vean afectados podrán hacer las 
alegaciones que consideren oportunas en un plazo de 25 dias 
contados a partir de la fecha de publicación.

Asimismo dispone una serie de medidas para adaptar a la nueva 
estructuración todos los servicios sanitarios de cualquier Adminis
tración Pública y de las entidades gestoras de la Seguridad Social, 
dispone que por otra parte la reestructuración de los servicios en 
función deberá realizarse por la Delegación Territorial del Ministe
rio de Sanidad y Seguridad Social.

Indica por último que el mapa sanitario de Segovia será revisado 
anualmente. .

Adjunta a la orden se publica el anexo del nuevo mapa, que es el 
siguiente: .

La ordenación sanitaria territorial de la provincia de Segovia, 
quedará configurada por los límites geográficos de la propia de
marcación administrativa.

Su estructura sanitaria se configurará de la siguiente forma:

I.CAPITAL

• El núcleo urbano de Segovia, capital, quedará estructurado sani
tariamente en un Sector:

1, Sector único: Además del núcleo urbano incluirá:
a) Distrito rural de Madrona: Con esta localidad y la de Perogor- 

do.
b) Distrito rural de Fuentemilanos.
c) Distrito rural de Hontoria: Con esta localidad y la de Revenga.
d) Distrito rural de Zamarramala: Con esta localidad y el munici- 

p o de La Lastrilla. .
e) Distrito rural de Palazuelos: Con esta localidad y las de 

Tabanera del Monte, Trescasas y San Cristóbal.
f) Distrito rural de Torrecaballeros: Con esta localidad y las de 

Basardilla. Losana de Pirón, Brieva, Santo Domingo de Pirón, 
Espirdo, Adrada de Pirón y La Higuera.

g) Distrito rural de Valseca: Con esta localidad y las de Hontana
res, Los Huertos y Encinillas.

h) Distrito rural de La Losa: Con esta localidad y la de Ortigosa 
del Monte.

i) Distrito rural de Otero de Herreros: Con esta localidad y las de 
Valdeprados y Vegas de Matute.

1.1. Unidad Sanitaria Local de Cantimpalos: Con cabecera en la 
citada localidad comprenderá además las entidades de Escarabajo- 
sa de Cabezas, Roda de Eresma, Cabañas de Polendos, Yanguas 
dé Eresma, Bernúy de Porreros, La Mata de Quintanar y Escobar de 
Polendos.

1.2. Unidad Sanitaria Local de Carbonero el Mayor: Con cabecera 
en la citada localidad comprenderá además los distritos rurales de:

a) Mozoncillo: Con esta localidad y la de Tabanera la Luenga.
b) Aldea Real: Con esta localidad y la de Pinarnegrillo.
1.3. Unidad Sanitaria Local de San Ildefonso: Con cabecera en la 

citada localidad comprenderá su propio municipio.
1.4. Unidad Sanitaria Local de Abades: Con cabecera en la citada 

localidad, comprenderá además las entidades de Valverde del Ma
jano y Monterrubio; y el distrito rural de;

a) Garcillán: Con esta localidad y las de Anaya. Martín Miguel y

AÑE
Gran animación 
en las fiestas

Como cada año se ha cele
brado en Añe las fiestas en ho
nor de su patrono, San Juan, 
que han estado muy animadas 
y con gran afluencia de público.

Esta fiesta a través del tiem
po ha ido cambiando notable
mente, pues antes era una es
pecie, de celebración familiar, 
en la que se reunía toda o casi 
toda la gente del pueblo; ahora, 
en cambio, es para los foraste
ros, pues son los que más hay, 
ya que la gente del pueblo cada 
vez acude menos a esta «reu
nión», que en un principio se 
celebraba como término de las 
faenas del campo.

Una de las cosas más carac
terísticas de esta localidad son 
los bailes en la plaza, en los 
que todo el mundo participa, 
cada vez con más entusiasmo, 
cosa que en estos pueblos va 
desapareciendo.

Y también en estos últimos 
años han animado mucho las 
vaquillas que han traído y que 
llaman mucho la atención a los 
forasteros.

Este año, aparte de ésto y los 
actos religiosos tradicionales, 
han estado «paloteando» los jó
venes de Bernardos, que poco 
tiempo antes lo habían hecho 
en Segovia junto con otros 
pueblos.

MARIA JESUS TEJEDOR 

COCA
Revista de los 

alumnos del C.N.
«Emperador 

Teodosio»
Los alumnos del Colegio Na

cional «Teodosio el Grande», 
como fin de curso han editado 
un nuevo número de la revista 
«El Amigo». Con una limpia 
presentación, los realizadores 
de la revista van abordando di
versos temas, en serios artícu
los. Sin desmerecer el mérito y 
la calidad de ninguno de ellos 
se puede resaltar el «Editorial», 
que plantea los problemas que 
atraviesa la Enseñanza General 
Básica en la localidad.

Resulta emotivo el articulo 
que sobre la muerte de Félix 
Rodríguez de la Fuente han rea
lizado dos muchachos. Un artí
culo en el que el «amigo de los 
animales» es tratado con cariño 
y admiración, siendo calificado 
de «héroe».

Curioso y simpático es el in
vento de un joven para calentar 
agua los días de sol. A las ex
plicaciones sobre el método, 
sencillo, se acompaña un dibu
jo explicativo del mismo.

La entrevista a dos artesanos 
de la localidad, tiene un gran 
valor, ya que en él poco a poco 
va uno dándose cuenta de los 
problemas que tiene no sólo la 
alfarería, en este caso, sino la 
artesanía en general.

Un serio y analítico estudio 
sobre las drogas y el alcohol da 
paso a las últimas horas dedi
cadas al humor, humor sano, y 
a los pasatiempos.

TORREIGLESIAS
Ladrones: ¿animales 

o personas?
TORREIGLESIAS. (Angelita 

Sacristán Sebastián, correspon
sal).

Bien entrado el día, porque 
el ambiente que hoy vivimos eñ 
estas latitudes ha pasado a la 
historia dejando relegado al 
olvido aquello de «Al rayar el al
ba, como decía el caballero de la 
Mancha y su escudero Sancho 
Panza...», tres vecinos del pue
blo en que vivimos se dirigieron, 
como es habitual cada uno de 
ellos al lugar destinado para ga
llinero, anejo a la vivienda que 
habitan, con el fin de cuidar 
una pequeña cantidad de aves 
ponedoras, destinadas para el 
consumo familiar.

Uno de estos lugares está 
ubicado en la calle del Concejo, 
a ras de la plaza principal; 
otro, en el barrio de arriba con 
dirección a la salida del pue
blo hacia Otones y un tercero en 
la calle Barrenal, orilla de la pla
za, como el primero.

Al número uno, que nos 
ocupa, de 24 ponedoras, gran- 
dotas, de raza colorada, le 
arraparon seis hermosas pollas 
próximas a la puesta y un po
llo reproductor. Al segun
do, vecino de arriba, le .lle
varon once gallinas, que según 
dice la dueña ponían unos hue
vos de tamaño considerable, 
y al tercero, nueve conejillos 
de buen peso y bastante cre
cidos.

No hay el menor indicio de 
cómo pudo ser realizada la haza
ña, máxime de que en este 
tiempo no se han visto zorros 
merodeando por las calles, 
lo mismo que ahora vemos mu
chos milanos y cuervos vo
lando.

En el local de la calle del Con
cejo si estaba la puerta forza
da; en cambio en los otros dos, 
se ignora el método de lle
varse la presa, tan sencilla y 
calladamente, para no oír los 
dueños el albototo de los po
bres animalotes, sin dejar 
huella de deterioro de ninguna 
clase.

PRIMER ANIVERSARIO 
DEL SEÑOR

D. SANTOS SOTERAS FUENTES
QUE FALLECIÓ EN SEGOVIA EL DIA 2 DE JULIO DE 1979

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

El funeral que se oficie mañana, día 2, a las ocho de la tarde, en la parroquia de Santa Eulalia, será aplicado por el eterno 
descanso del alma del finado , 

Su esposa doña Angeles Huertas Francisco; hijo Miguel Angel Soleras Huertas; hija política 
María Teresa Gascón Pérez; nietas, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pág. 7 MARTES 1 DE JULIO DE 1980

Junta General de la C.T.N.E.

TELEFONICA REPARTE 
UN DIVIDENDO DEL 11 POR CIENTO

Tomás Allende anunció mejoras importantes para el usuario.

“El Plan Cuatrienal preve un sustancial desarrollo 
de las comunicaciones* ’
“La inversión permitirá mantener decenas de miles de puestos de trabajo 
en la industria”.

El Presidente de la Telefónica Tomás 
Allende en su discurso en la Junta 
General de Accionistas, celebrada el día 
27 de junio, en el Pabellón de Deportes 
de la Ciudad Deportiva del Real Madrid, 
entre otras cosas dijo En un año en el 
que las dificultades generales del 
mundo económico se vieron además 
aumentadas por particulares actitudes 
hacia nuestra Compañía, considero do 
blemente necesario expresar mi más 
profundo agradecimiento hacia todos 
aquellos sectores de la Administración 
de la Banca y Cajas de Ahorro Prensa 
y Medios de Comunicación asi como a 
nuestros abonados accionistas y em 
picados que nos ayudaron con su 
comprensión y confianza

• En relación con el Ejercicio 1979 
podemos presentar un Balance satis 
factono dentro del conjunto de difi
cultades por el que atravesó durante 
el pasado año la economía española 
Aunque las inversiones totales se 
vieron reducidas en un 9 % sobre las 
previsiones el año estuvo presidido 
por la eficacia técnica interna por 
unas relaciones laborales que de 
muestran la madurez de nuestras 
centrales sindicales y la voluntad de 
entendimiento de la Dirección, una 
creciente mterrelación con otros paí
ses y un resultado económico que 
arroja un beneficio de 21 876 millo
nes de fíeselas lo que permite 
projxiner la aprobación del reparto 
de un dividendo del 11%. medio 
punto superior al del año pasado

• Una Compañía como la nuestra 
necesita como concesionaria que es 
de un servicio publico integrarse lo 
más posible en el entorno socioló

gico en el que está inmersa, en un 
ambiente de mutua conf-anza y 
segundad entre el suministrador y 
receptor de este servicio

• La imagen de buena fe y eficacia de 
los 60 000 hombres y mujeres que 
trabajan en la Empresa se trató de 
enturbiar en el último trimestre de 
1979. medente desorbitadas campa 
ñas Volvemos a proclamar que esta 
Compañía en todo momento ha 
actuado actúa y actuará dentro del 
más estricto respeto a la normativa 
legal establecida teniendo presente 
como primordial objetivo el mejor 
servicio de nuestros usuarios en 
general, realdad que se ha do 
imponiendo paulatinamente en todos 
los medios responsables del país

• El futuro de la telecomunicación y el 
porvenir de la industria electrónica 
nacional ha saltado incluso a los 
escaños del Parlamento, lo que 
representa un inapreciable apoyo 
moral a nuestros jxistulados
La Administración con un claro 
concepto de la importancia del tema 
y con un profundo análisis de las 
objetivas realdades que le fueron 
presentadas ha ido calando cada 
vez más hondo en esta problemática 
general merced a la transparencia 
de nuestros datos, a la soldez de 
nuestros argumentos y a la buena fe 
manifiesta de todas nuestras actitu
des lo que hace que nos enfrente 
mos con un horizonte que aunque no 
exento de dificultades abre un ca 
mmo de esperanzas de cara al 
futuro

• El Plan Cuatrienal presentado publi

camente por el Ministro de Trans
portes y Comunicaciones prevé un 
razonable desarrollo con unas previ
siones concretas de financiación y 
correspondientes realizaciones

• Tanto en el Plan como en todos 
nuestros planteamientos, debe resal
tarse las siguientes ideas fundamen
tales

a) La progresiva complejidad de las 
comunicaciones telefónicas y por lo 
tanto el aumento de costo a medida 
que el nimero de teléfonos crece
b) La necesidad de una programa 
ción a largo plazo
c) La obligatoriedad de fuertes amor 
tizaciones a causa del uso y obsoles 

' cencía tecnológica
d) La necesidad de autohnanciación 
para mantener y mejorar el nivel de 
servicio -
e) la constatación real del desnivel 

'existente entre costes y tarifas y el 
bajo nivel de las mismas en relación 
con otros pases
f) la lógica de que exista una 
estructura de tarifas que logre una 
justa distribución de los costes del 
servicio con las imprescindibles com
pensaciones internas

• Durante 1979 hemos llegado ya a 
una cifra de más de 11 millones de 
teléfonos, hemos puesto las bases 
de la implantación de las técnicas 
electrónicas hemos acrecentado 
nuestro prestigio a nivel internacio
nal definido una nueva política de 
tarifas que marca un paso de mejora 
de racionalidad de la misma y hemos 
hecho importantes esfuerzos para

ACCIONISTAS PRESENTES: 4-386
ACCIONES REPRESENTADAS: 271.017.748
CAPITAL REPRESENTADO: 135.508.874.000
ACUERDOS: Repartir un dividendo complementario del 6% (que 
con el repartido a cuenta del 5 % totaliza un 11 % anual) y emitir 
obligaciones hasta el máximo legal autorizado.__________

superar las dificultades financieras y 
no paralizar la inversión, que significa 
la disposición en el futuro de un 
servicio público para centenares de 
miles de nuevos usuarios y el 
mantenimiento de decenas de miles 
de puestos de trabajo para la 
mdustna

• Estamos dispuestos a perfeccionar al 
máximo nuestras prestaciones y 
atención al usuano con la actualiza 
ción continua de servicios y modos 
de actuación acordes a la dinámica 
de una sociedad que evoluciona 
dentro de la libertad A titulo de 
ejemplo se va a establecer desde 
ahora mismo una modalidad de 
desconexión temporal del teléfono 
para aquellas personas que lo solici
ten durante un tiempo de ausencia o 
vacaciones mediante un pequeño 
pago de desconexión y conexión

• En el futuro seguiremos esforzándo 
nos en alcanzar las metas más altas 
posibles en el desarrollo de las 
comunicaciones sin perder nunca de 

vista este objetivo fundamental que 
la Compañía tiene encargado jxir el 
Estado pero sm perder tampoco de 
vista otras tres cuestiones funda 
mentales
1 °) Que existen ya unos usuarios a 
los que no podemos defraudar y 
respecto a los que no podemos 
permitir que se deteriore el servicio
2 °) Que el mismo Estado para este 
cometido ha contratado con esta 
Compañía que es una empresa cuya 
eficacia técnica y equilibrios eco
nómicos y financieros tenemos 
que cuidar para que sea en todo 
momento capaz de cumplir su come-

3°) Que esta Compañía instrumento 
sí. de un servicio público, administra 
los intereses de miles de accionistas, 
alguno tan importante por su peso 
económico como el Patrimonio del 
Estado, y otros no menos importan
tes representados por un conjunto 
de 600 000 accionistas que han 
depositado en la Empresa sus aho
rros y su confianza

Luis Rodríguez Castdlá:
“MAS DE 11 MILLONES DE TELEFONOS A FINALES DEL 79“ 
“La Telefónica invirtió 93.035 millones de pesetas en el pasado año" 

“3.300.000 nuevos usuarios al final del plan 
“La introducción de nuevas tecnologías tendrá en cuenta los problemas del 
proceso productivo"

La capacidad del equipo instalado al 
31 de diciembre del 79 alcanzó los 
7 357 763 de lineas con una ganancia 
neta durante el año de 513 000 Iheas 
Para conseguir esta cifra, hemos tenido 
que realizar entre altas y traslados 
unas 725 000 instalaciones Con estas 
palabras el Consejero Delegado de la 
Compaña Telefomca Luis Rodríguez 
Castell* tras agradecer su presencia a 
cuantas personas se hallaban presentes 
en el acto daba a conocer su informe 
ante la Junta General de Accionistas 
Refindidose a los teléfonos en servicio 
indicó que se había alcanzado la cifra 
de 11 107 624 con un incremento del 
7 7 por ciento sobre el mismo periodo 
del año anterior pasando a los 294 
teléfonos por cien habitantes con un 
incremento interanual del 7 7 por ciento 
El nimero de pasos total registrado 
consecuencia del consumo de los abo 
nados regulares alcanzó los 62022 
millones con un incremento de 7 200 
millones sobre el año 1979
En cuanto al carácter social del servicio 
telefoneo el Sr Rodnguez Castellá 
informó que a (males del año pasado 
se llegó a un total de 31 897 teléfonos 
de acceso total a la red de los que 
27 703 quedaban instalados en cabinas 
y los 4194 restantes en diversos 
Organismos con acceso al publico . 

Al analizar las principales cifras del 
Balance correspondiente a 1979 el 
Consejero Delegado de Telefónica dijo 
que el Inmovilizado Neto ascendía a un 
total de 751 374 millones de pesetas 
con un incremento del 20 66 por ciento 
sobre el año anterior El fondo de 
amortización registraba tos 3 75 845 
millones de pesetas que representa el 
34 20 por ciento del valor bruto de la 
inversión amortizadle y pna mejora del

4 .4 por ciento con relación a 1978 Los 
resultados del Ejercicio han alcanzado 
tos 21876 millones de pesetas cifra 
que aunque importante en valor abso
luto. sólo representa el 4 70 por ciento 
de los Fondos propios de la Compañía 
Señaló el Sr Rodríguez Castellá que la 
aportación de la Compañía Telefónica 
al Erario Público totalizaba los 44 549 
millones de pesetas desglosados en 
diferentes conceptos En cuanto a la 
inversión bruta realizada alcanzó un 
total de 93035 millones de pesetas a 
través de los siguientes recursos auto 
financiación ampliación de capital emi
sión de obligaciones y recursos proce 
denles del mercado interior y exterior 

A contmuación se refirió al Plan Cua 
trienal de la Compañía reaentemente 
presentado por el Ministro de Transpor 
tes y Comunicaciones a los medios de 
comunicación soaa* cuyas inversiones 

VALOR DE LAS INSTALACIONES 
TELEFONICAS

CIFRAS 
SIGNIFICATIVAS

(Millones de pesetas) CONCEPTOS 1978 1879

1978 1979 Número de teléfonos . 
Teléfonoopor 100 
habitantes.....................  
Linees en servicio .

10.311.423 11.107.624

Soieres y edifícele..................................,........... 88 167 63.963 28,0 
6.188.420

29.4 
6.888.481

Equipos de fuerza............................................... 19 236 27.918 Peticionee pendientes 869 346 661 682
Equipos de conmutación . 228 048 324 144 Conferencies

1.646.33083 872 111.066 interurbanas (miles) . . 1.860 824
Conferencies

Redes urbanas e interurbanas................... 320 664 346 348 intemectoneles de
Mobiliario, equipos de oficina y otros . . ' 3 620 4.221 salido (miles)................... 38 182 46 120
Equipoe de abonados........................................ 66.756 162.716 Número de empleedos 

Inversión bruta 
realizada en el año

68.720 61.681
968 1 062

811 322 1.060.427
91.239 83.036(millones de pesetas) ..

Total instalaciones en servicio............... Valor de la Planta 
Telefónica (millones de

Inmovilizado en curso......................................... 44 938 51.523 pesetas)..........................
Capital Social (millones

866.260 1 111960

Total instalaciones telefónicas............... _ 866 260 1.111.960 de pesetas)..................... 178.009 213.610

-comprendidas entre los años 1980 a 
1984 alcanzan un total de 78 7 600 
millones de pesetas Estas inversiones 
permitirán la instalación durante el 
periodo de 4217 000 lineas equivalen 
les De ellas 3 142050 serán lineas 
normales urbanas 468 340 lineas para 
el ámbito rural y el resto lineas 
internacionales y enlaces interurbanos 
equivalentes
En dicho Plan, se contempla la introduc
ción de las nuevas tecnotogias pero con 
una evolución prudencial que permita 
con los menores,, problemas en la 
adaptación del proceso productivo se 
guir manteniendo el nivel de calidad y 
de avance técnico en el sector
En relación con la modificación de las 
tarifas telefónicas tras hacer referencia 
a la del 2 de julio del pasado año indicó 
que con fecha 2 ’ de mayo del presente 
año se autorizó, por la Comisión

BALANCES DE SITUACION
(Millones de pesetee) 

ACTIVO 1171 1971

Inmoviliiado.............................................................
Existencias y deudores...................................... =.
Cuentee financieras............................................... 
Cuentee traneitoriee............................................... 
Cuentee de orden...................................................

Totei Activo.....................................................

PASIVO

Cepitei y reeervee...................................................  
Aportaciones ajenes no reemboieables.............  
Previeionee..............................................................  
Deudee a pieto largo y medio................... ............
Deudee a ptaio corto............................................... 
Cuentee traneitoriee............................................... 
Reeuftedoe................................................................
Cuentee de orden................................................. .

Totei Peeivo.....................................................

•22 TOS 781.374
46171 62 212
2616 6.616

2 JIM 7 622
11.714 16.666

710 070 646 361

1S78 1676

362. SéO 466.740
1.2S0 2066
5.921 6 774

226.062 284 444
72576 61623

7.240 7.876
18 637 21.876
16714 16,864

710.070 646 368

Delegada de Asuntos Económicos, una 
variación en las tarifas que. al tiempo 
que significa una mejora sustancial de la 
estructura de las mismas acerca tos 
precios a los costes de los servicios 
con sus lógicas compensaciones Sin 
embargo la cifra a ingresar en el año 
con esta subida será del orden de tos 
16000 millones de pesetas con una 
reducción de 13000 millones sobre lo 
solicitado consecuencia del menor au 
mentó -20 por ciento en vez del 25 9 

por ciento y aplicación durante siete 
meses del presente año en lugar de los 
dez previstos en la petición
Citó a continuación el Sr Rodríguez 
Castellá la presencia y prestigio de la 
Compañía y sus suministradores en el 
mercado internacional 10000 millones 
de exjxirtaoón asi como los desarro
llos tecnológicos alcanzados en le ma 
yoría de tos casos en cooperación con 
los técnicos españoles refiriéndose más 
concretamente a le positiva evolución 
en cables apararos telefónicos conmu 
tación y transmisión mereciendo desta 
caree los nodos y centros de conmute 
ción de paquetes para' transmisión de 
datos que nos independizarán de los 
suministros extranjeros
Finalizó su informe el Consejero Dele 
gado de Telefónica resaltando el 
comportamiento colaboración y espt 

ntu de las mujeres y hombres que con 
su trabajo diano hacen y mantienen el 
servicio de la Compañía

Los accionistas que lo de
seen pueden retirar la Me
moria correspondiente al 
Ejercicio de 1979 en las ofi
cinas del Departamento Fi
nanciero de la Compañía 
Telefónica.

M.C.D. 2022
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CONSEJO DE MINISTROS
Madrid, 1. —Pasadas las dos 

y media de la tarde de ayer 
finalizó la reunión del Consejo 
de Ministros que, bajo la presi
dencia de Adolfo Suárez Gon
zález, se celebró en el Palacio 
de la Moncloa.

La reunión del Gabinete ha 
durado alrededor de cuatro ho
ras y a la misma asistieron los 
distintos miembros del Gobier
no.

Entre otros, se adoptaron 
los siguientes acuerdos:

Presidencia.__Real decreto 
por el que se modifica el de
creto 3190/80, de 22 de oc
tubre, actualizando los límites 
de garantías confiadores a admi
tir por el Iryda para la conce
sión de créditos.

Real decreto por el que se dis
pone la formación de los. censos 
de edificios y locales de la na
ción.

Asuntos Exteriores. —Real 
decreto por el que se designa 
embajador jefe de la delega
ción de España en la Confe
rencia sobre la Seguridad y la 
Cooperación en Europa a Fran
cisco Javier Rupérez Rubio. 

. Autorización para la firma del 
convenio de la C.I.E.C. (Co
misión Internacional del Es
tado Civil) sobre la ley aplica
ble a nombres y apellidos.

Obras Públicas y Urbanismo. 
Real decreto por el que se nom
bra delegado del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo en 
Toledo a Rafael Molina Rodero.

Expedientes por los que se 
autoriza la contratación median- 
te concurso subasta de las
obras de construcción de vi
viendas en varias provincias.

Expediente por el que se au
toriza la contratación directa 
de 49 obras de la Dirección Ge
neral de Carreteras en varias 
provincias, conforme al artícu
lo 21 de la ley 42/79, de 29 de 
diciembre.

Expediente por el que se 
autoriza la contratación me
diante concurso subasta de las 
obras del proyecto 09/79, de 
revestido del canal de Villa- 
gonzalo (Salamanca).

Hacienda.-Real decreto por el 
que se da nueva redacción a los 
artículos 4, 19 y 21 del regla
mento del impuesto general 
sobre el tráfico de empresas, 
con objeto de que pueda apli
carse sin problemas a la renta 
empresarial de inmuebles que 
entra en vigor el 1 de julio de 
1980.

Expediente de Obras Públicas 
y Urbanismo sobre concesión 
de varias transferencias de eré- 
dito entre 
ciones de 
clones en 
vigor de

conceptos de opera- 
capital y modifíca
los presupuestos en 

las Confederacio
nes Hidrográficas, por importe 
total de 2.525.000.000 de pe
setas.

Interior.—Acuerdo por el que 
se reconoce como de «utilidad 
pública» a la entidad denomina
da «Asociación para la Promo

DESDE HOY
«Mundo Obrero» deja de salir 

como periódico diario
Hoy martes, ya no saldrá a la luz el diario del PCE, «Mundo 

Obrero». La citada decisión ha sido tomada por el comité ejecutivo 
comunista y tiene carácter temporal. Según se ha podido saber de 
fuentes de ese partido, la razón para que deje de publicarse el 
diario, que salió como tal en noviembre pasado, es la de reestruc
turarlo. Se ha asegurado igualmente que el plazo marcado para 
esta reestructuración es de dos a tres meses.

El semanario del mismo nombre, sin embargo, se seguirá pu
blicando con normalidad.

ción y Evolución Cultural» 
(APEC), de Madrid.

Informe sobre seguridad ciu
dadana.

Informe sobre política in
ferior.

Industria.—Orden por la que 
se aceptan solicitudes para 
acogerse a los beneficios pre
vistos en el real decreto 3068/78 
de 7 de diciembre, aplicables a 
las empresas que proyecten 
instalaciones industriales en 
polígonos de preferente localiza
ción industrial.

Orden por la que se acepta 
una solicitud para acogerse a 
los' beneficios previstos en el 
real decreto 2553/79, de 21 de 
diciembre, aplicables a las em
presas que proyecten instalacio
nes industriales en la zona de 
preferente localización indus
trial en las Islas Canarias.

Agricultura.—Real decreto 
por el que se modifica el de
creto 3190/1970, de 22 de oc
tubre, actualizando los límites 
de garantías con fiadores a ad
mitir por el Iryda, para la con
cesión de créditos.

Real decreto por el que se 
prorrogan las vigentes inmovili
zaciones del vino.

Comercio y Turismo. —Real 
decreto por el que se prorro
ga la suspensión total de los 
derechos arancelarios que gra
van la importación de amo
niaco.

Real decreto por el que se 
declara centro de interés tu
rístico nacional el complejo de
nominado «Cabo Plata», situado 
en el término municipal de 
Tarifa, provincia de Cádiz.

Acuerdo por el que se contie
nen nuevas medidas comple
mentarias al real decreto re
gulador de la campaña viní
cola-alcoholera 1979/1980.

Acuerdo sobre autorización 
al FORPPA para Iq venta de ca
nales

Acuerdo sobre autorización al 
FORPPA para poner a dispo
sición de la Cat cuarenta mi
llones de pesetas con destino 
a una campaña de promoción 
del consumo de la patata.

Acuerdo por el que se autori
za al FORPPA la venta de cana
les congelados del pollo con des
tino a la exportación a través 
de la CAT.

Expedientes de inversión de 
capital extranjero en España.

Economia.—Real decreto por 
el que se nombra director del 
Instituto Nacional de Estadís
tica a Ignacio Ballester Ros.

Transportes y Comunicacio
nes.—Real decreto por el que se 
nombra director general del 
Transporte Aéreo a Francisco 
Cal Pardo.

Sanidad y Seguridad So
cial.—Real decreto por el que 
se reestructura el Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social.

Real decreto por el que se 
nombra secretario de Estado pa
ra la Sanidad a José Luis Pe- 
ronaa Larraz.

Real decreto por el que se 
nombra director general de 
Planificación Sanitaria a Jaime 
Pérez L. Santamarta.

Real decreto por el que se 
nombra director general de Ins
pección de Personal a José 
Antonio de Torres Vargas-Zú- 
ñiga.

Real decreto por el que se 
nombra director general del 
Instituto Nacional de Salud a Jo
sé Luis Izaguirre Robledo.

Real decreto por el que se 
nombra director general de la 
Tesorería General 
ridad Social a 
Rodríguez Gracia.

de la Segu- 
Alberto M.

Cultura.—Real decreto por
el que se crea el Museo Nacio
nal de la Ciencia y la Tecno
logía.

Administración Territorial.— 
Real decreto por el que se 
aprueba la institución de en
tidades locales menores en va
rias provincias.

Universidades e Investiga
ción.—Reales decretos por los 
que se nombran catedráticos nu
merarios de Universidad.

| EN POCAS LINEAS

AYER SE CELEBRO en Madrid la reunión del pleno de la Manco
munidad General de Diputaciones, bajo la presidencia de José 
Sánchez Faba. Antes del pleno, se celebraron las reuniones de 
cinco grupos de trabajo, creados para analizar los distintos 
problemas de las diputaciones.

LOS ARTIFICIEROS de la Policía Nacional han hecho explosionar a 
a las 02,45 de esta madrugada un artefacto encontrado en un 
callejón que conduce a la playa, entre el hotel «Tritón» y un 
edificio en construcción, en Benalmádena (Málaga).

EL SECRETARIO GENERAL del PSDEG-PSOE; José Luis Rodrí
guez Pardo, diputado por La Coruña, ha presentado su dimisión' 
con carácter irrevocable al iniciarse la reunión del Comité nacio
nal gallego de este partido, que se está celebrando en Santiago 
de Compostela. La dimisión del señor Rodríguez Pardo se produ
jo al presentarse una moción de censura, firmada por treinta 
militantes socialistas, contra la política de la actual ejecutiva.

LA ENTRADA DE ESPAÑA EN LA OTAN estaría «en flagrante 
contradicción con el espíritu del acta final de la Conferencia de; 
Helsinki sobre Seguridad y Cooperación en Europa», escribía 
ayer el diario «Pravda» en una respuesta pública al ministro 
español de Asuntos Exteriores, informa-Efe.

JOSEP MELIA ptiede ser nombrado próximamente delegado del 
Gobierno en Cataluña si quien puede convence al actual secreta
rio de Estado de información para que acceda a desempeñar uno 
de los cargos políticos más complejos y con una función más 
difícil, pero sin duda importante en cualquier biografía política, 
sobre todo si se desarrolla con acierto.

EL ALCALDE Y LOS CONCEJALES del Ayuntamiento de Azcoitia- 
permanecerán varios días en «huelga» como protesta por el 
asesinato de tres vecinos de la localidad, que fue perpetrado el 
sábado por los «comandos autónomos» de ETA.

La novia merece un palacio

Tres líderes de Euzkadiko Ezquerra 
detenidos por la Policía 

Uno de ellos fue puesto en libertad 
pocas horas después

Mientras las bombas colocadas por ETA p-m continúan estallan
do en las playas mediterráneas, la ofensiva policial desencadenada 
en el Norte sobre la infraestructura humana de la organización 
terrorista ha adquirido en los últimos días un carácter especialmen
te selectivo. De las redadas genéricas en medios «abertzales» la 
Policía ha pasado a actuar directamente contra relevantes miem
bros de la coalición Euzkadiko Ezquerra, plataforma política cuyos 
postulados ideológicos son apoyados explícitamente por los «po
lis-milis», informa «ABC».

A la detención de Javier Garayalde, practicada el pasado sábado 
hay que unir las de otros dos significativos líderes de EE: los 
antiguos etarras José Ignacio Múgica Arregui y Javier Ruiz Apoda- 
ca. Ambos fueron aprehendidos ayer por inspectores de Policía 
cuando salían de la sede donostiarra de su partido con otros 
miembros de la ejecutiva.

El Gobierno, según la gráfica definición de una fuente solvente, 
está buscando los «eslabones perdidos» entre Euzkadiko Ezquerra 
y ETA político-militar, como un paso previo o ineludible en la lucha 
por desbaratar la organización terrorista.

Por su parte, el secretario general de la coalición, Mario Onain- 
dia, explicaba ayer las detenciones «como una operación en la que 
se trata de dar el golpe de gracia a Euzkadiko Ezquerra».

Los tres detenidos han sido trasladados a Madrid.

RUIZ DE APODACA, EN LIBERTAD

San Sebastián, 1.— El miembro de Euskadiko Ezkerra Javier Ruiz 
de Apodaca ha sido puesto en libertad a las pocas horas de haber 
sido arrestado.

Según se ha informado a Efe en Euzkadiko Ezkerra, la detención 
se produjo por un error, ya que Ruiz de Apodaca fue visto condu
ciendo el automóvil de Múgica Arregui una hora antes de que este 
fuese arrestado. Efe.

A.P. ABSORBE 
NUEVOS GRUPOS

El presidente de Alianza Po
pular, Manuel Fraga, anunció 
ayer, en una conferencia de 
prensa, la integración en la or
ganización que preside del Par
tido- Demócrata Progresista 
(PDP) y de Renovación Españo
la (RE), según acordó la junta 
directiva de AP.

Insólita iniciativa de 
la ejecutiva del PSA
Sus miembros se ofrecen 

como rehenes a los 
«polis-milis»

Los diecisiete miembros del 
comité nacional del Partido So
cialista de Andalucía (PSA) se 
han ofrecido públicamente co
mo rehenes a ETA pm.a cambio 
de que cese su actual campaña 
de violencia contra las zonas 
turísticas y, en especial, contra 
la Costa del Sol. La insólita 
oferta del PSA fue dada a cono
cer ayer tarde por la plana ma
yor de la organización naciona
lista, tras una larga reunión de 
urgencia en la que se acordó 
también que el secretario gene
ral del partido, Alejandro Rojas 
Marcos, se entreviste el próxi
mo sábado con Carlos Garai- 
koetxea, presidente del Gobier
no vasco.

DUQUE ha seleccionado los mejores menús de bodas y banquetes»a un buen precio. 

No se arriesgue, llevamos años cuidando nuestra calidad y servicio.

Información: Restaurante Duque. Teléfono 411707. SEGOVIA
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Se confirma el estancamiento de la 
actividad económica

«La actividad económica pa
rece que se encuentra estanca
da, ya que el único componente 
de la demanda total que mues
tra cierto dinamismo es el con
sumo privado», señala el Minis
terio de Economía en su última 
«nota económica».

En el informe de la Dirección 
General de Previsión y Coyun
tura correspondiente al mes de 
abril (éste informe lleva un re
traso habitual de más de un 
mes) se afirma que no ha habi
do grandes cambios respecto a 
las previsiones hechas para el 
primer trimestre del año.

Entre las novedades detecta
das, el Ministerio de Economía 
destaca el indicio de posible 
reactividad en el sector de 
construcción de viviendas, 
puesto de manifiesto en la en-

Los bancos de 4B 
eligen a VISA como 
tarjeta de crédito

Desde junio de este año, los 
clientes de los Bancos inte
grantes de 4B (Central, Español 
de Crédito, Hispano Americano 
y Santander) tienen a su dis
posición la Tarjeta VISA. Esta 
tarjeta de crédito internacional 
ha sido elegida por estos cuatro 
grandes Bancos entre las exis
tentes en el mercado mundial, 
por poder ser utilizadas para el 
pago de productos o servicios 
en 120 países, incluyendo Es
paña, y en tres millones de es
tablecimientos.

Los cuatro Bancos que cons
tituyen 4B, cuentan con más de 
5.000 oficinas en todo el país. 
Son emisores ya de tarjeta 
4B, asi como del autocheque, 
documento que ha alcanzado 
un gran índice de utilización en 
el pago de carburante de todo 
tipo de vehículos. En medios 
especializados se espera que la 
incorporación de los Bancos de 
4B al sistema VISA contribuirá 
a potenciar la penetración de 
esta tarjeta en nuestro país.

cuesta de coyuntura industrial 
del Ministerio de Industria.

Señala también el informe 
que «la balanza de pagos no

Fortísimo descenso de la 
exportación de calzado
Continúa descendiendo de modo vertiginoso la exportación de 

calzado español según el boletín de estadística del INESCOOP 
(Instituto Español de la Industria del Calzado y Conexas) corres
pondiente al primer trimestre del presente año.

Durante el mismo, y con relación a idéntico periodo de 1979, 
descendió la exportación en 6.700.000 pares y su valor en algo más 
de 3.000 millones de pesetas.

Ha descendido en primer lugar el más adicto cliente, Estados 
Unidos, que ha comprado 4 millones de pares menos, reduciendo 
su compra en un 50 por ciento.

Francia compró 200.000 pares menos, mientras que Alemania ha 
mantenido sus compras del pasado año, llegando casi a igualar a 
Estados Unidos en este último trimestre.

Las ventas totales al exterior en el citado periodo han sido casi 
15 millones de pares y en 1979 fueron 21.700.

En cambio la importación de este mismo articulo ha ascendido 
en este primer trimestre de 1980 a 1.382.000 pares más y 210 
millones de pesetas. Efe.

Empeora la situación de la 
industria siderúrgica

«La situación siderúrgica de 
este año es notablemente peor 
que la del pasado», ha dicho 
José Luis Baranda, presidente 
de Ensidesa, en la junta general 
de accionistas celebrada ayer 
en Oviedo.

Mientras que las pérdidas de 
Ensidesa fueron en 1979 de 
7.661 millones de pesetas, este 
año, por lo que respecta al pri
mer semestre, esas pérdidas se 
van a incrementar en casi el 
doble con respecto a la misma 
etapa del año anterior y sin que 
por el momento se vean unas 
perspectivas de mejora de cara 
a los últimos seis meses de 
este año.

José Luis Baranda Ruiz, pre
sidente de Ensidesa, basó este 
empeoramiento de la situación 

parece que presente problemas 
que requieran medidas particu
lares de política económica». 
Efe. 

durante este año, entre otras 
cosas, en que el aumento del 
4,2 por ciento de los precios 
interiores de acero es a todas 
luces insuficiente para compen
sar los aumentos salariales, las 
alzas de las materias primas y 
los servicios exteriores. Asimis
mo, también destacó como 
punto negativo el aumento sis
temático de los precios de la 
energía y la agravación de la 
situación de la economía ameri
cana y sus empresas siderúrgi
cas que habían procedido al 
cierre de plantas y al licéncia
miento de miles de productores 
para terminar indicando que 
otro factor importante en la re
cesión siderúrgica lo había 
constituido la crisis registrada 
en la industria del automóvil. 
Efe.

El ministro de Economía anuncia 
medidas de liberalización 
Novedad: El sector privado «estará* 

en la Seguridad Social

Madrid, 1.—El ministro de 
Economía, José Luis Leal, 
anuncia importantes medidas 
de liberalización en una en
trevista que ayer publicó «Diario 
16».

Entre estas medidas, Leal 
destaca la flexibilización de la li
mitación de beneficios banca- 
rios, la libertad de tipos de in
terés y la participación del sec
tor privado en algunas pres
taciones que ahora monopoliza 
la Seguridad Social.

Sobre el tema de los tipos de 
interés el ministro afirma en la 
entrevista: «como línea de ten
dencia es evidente la necesidad 
de avanzar en el sentido de li
beralizar los tipos de interés a 
menos de un año. Sin embargo, 
esta es una decisión cuyas con
secuencias es necesario evaluar 
con cuidado, puesto que el posi
ble encarecimiento del dinero, 
que eventualmente podría pro
ducirse, repercutiría desfavo
rablemente sobre la actividad 
económica».

En otro momento de la con
versación, José Luis Leal afir
ma: «Los circuitos privilegia
dos de financiación hay que re
ducirlos a lo meramente impres
cindible, teniendo en cuenta 
que en estos momentos atien
den fundamentalmente a la fi
nanciación de inversiones a 
medio y largo plazo que son 
atendidos por los circuitos li
bres de financiación».

Sobre el tema del gasto pú
blico, el ministro de Economía 
señala que el problema en 
estos momentos es la tenden
cia que apunta hacia un mayor 
déficit que el previsto.

Concluye su conversación 
refiriéndose al tema de las 
limitaciones salariales. A este 
respecto dice: «Creo que se 
puede continuar en la línea del 
acuerdo marco interconfederal, 
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que tuvo la inmensa ventaja 
de plantear de forma conjunta 
el aumento de los salarios y 
de la productividad. La asunción 
de las responsabilidades pro
pias por parte de empresarios y 
trabajadores en su proceso, que 
debe continuar con mayor au
tonomía posible y nosotros así 
lo apoyaremos».—Efe.

Huelga del personal 
laboral del Ministe
rio de Universidades

Ha comenzado ayer la segun
da fase de la huelga del perso
nal del contrato laboral del Mi
nisterio de Universidades en
protesta por la falta de aplica
ción del convenio firmado en 
abril y retenido en el Ministerio 
de Hacienda, según informa la 
federación de enseñanza de 
UGT.

La huelga afecta al personal 
laboral de las dos universidades 
de Barcelona, las de Valencia, 
Zaragoza, Murcia, Málaga, Cór
doba, Badajoz, Valladolid, Sala
manca, Alcalá de Henares y 
Cumplutense y Politécnica de 
Madrid.

En la Universidad Autónoma 
de Madrid y en Santiago se rea
lizaron asambleas durante la 
mañana para decidir su incor
poración al paro.

El convenio afecta a cerca de 
cinco mil trabajadores de toda 
España que desde el mes de 
octubre de 1978 no han tenido 
ninguna subida salarial.

La huelga, de carácter legal, 
continuará en una tercera fase, 
los dias siete y ocho de julio. 
Efe.

bolsa de madrid
BANCOS Y SEGUROS

Bilbao. . . 216 216

Atlántico................................ 225 223 Ex
Central............ 242 242

B. E. de Crédito.............. 224 224

Exterior E. . 208 208
Hispano A........................... . 218 222

L. Quesada........................... — —
Pastor . 266 266
Popular E.............................. . 227 230
Rural y M........................... . . 276 —
Santander ........................... . . 272 272
Vizcaya................................ . . 226 226
Urquijo................................ . .- 150 150
Bankinter . . . . . . . 122 122
Bankunión........................ . . 125 125
U. y Fénix........................... . . — 220

el ect r icidad, ...
Penosa................................ 57 53,75 Ex

Hidroel. Española.......... 70
68

64,75 Ex
60,75

Iberduero........................... ’''' 62 50 64
Unión Eléctrica...............

SIDEROMETALURGICAS

Y MINERAS
Altos Hornos Vizcaya............
Citroen H.....................................

Duro Felguera...........................
Fasa Renault................ .............

8,50
30,75 30.75
56,25 56,25
90 85 Ex Galerías Preciados................... 25 26

Femsa......................................... — —
M de Santa Ana ............... — 60

Seat ........................... 20,50 20

QUIMICAS Y TEXTILES

Cross ................. 25 25

Hidro Nitro...............................
Papelera Española................. — —

P. Leiza Sarrió........................
——

U. Exp Río Tinto ............... 2 1,5 0 23

Unión Resinera........................ —

INMOBILIARIAS
Y AUXILIARES
DE LA CONSTRUCCION

Cristalería E.............................. 210 —
Dragados y C......................... — 78

Pon. Valderribas................. 95 95

MONOPOLIOS •

206 207
Tabacalera.................................. — 114
Telefónica N. E......................... 63 62

VARIAS

Finanzauto .................................. 77 78
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Desde el Torreón del Alcázar de

S/ cogéis, digo cogéis porque 
yo ya lo he hecho, un atlas de 
nuestra geografía nacional y te
néis la precaución de mirar el 
área comprendida dentro del 
rectángulo terrestre limitado 
por las coordenadas 39° y 44° 
latitud Norte y 3° y 5o longitud 
Oeste, observaréis que encierra 
las tierras de ambas Castillas, e 
incluso, nuestro Cantábrico.

Esta comprobación la hice 
porque anoche tuve un sueño. 
He ahí lo que soñé: ,

«Subía, subía muy deprisa, 
sin esfuerzo, como flotando en 
el aire, absorbido, las escaleras 
del torreón del Alcázar. Cuando 
llegué a su plataforma me en
contré con una noche limpia, 
muy limpia y fría.

La luna, como un sol de plata, 
iluminaba todo, con esa esplen
dorosa luz de nuestras noches 
de verano, dibujando formas 
perfectas, esas formas que, con 
la luz del Sol, delatan sus hue
llas y las arrugas de los años, de 
los cientos de años.

Las que más se destacaban, 
en esta limpia noche, eran las de 
casas solariegas, murallas, cas
tillos e iglesias que, con sus to
rres, me invitaban a mirar, tam
bién, el cielo cuajado de estre
llas. Como siempre Vega y Al- 
debaran ayudaban a la Luna a 
dar n ás esplendor a esta fría 
noche de verano.

El viento, arriba, en el to
rreón, era veloz, como si tuvie
ra prisa en traerme ecos de otros 
lugares, ecos que sonaban a 
suspiros, a llantos, a muerte.

Contemplando la ciudad bajo 
mis pies trataba de identificar, 
piedra por piedra, cada uno de 
los rincones tan conocidos por 
mi con la luz del día.

Segovia
De pronto todo empezó a re

ducirse, a consumirse. La propia 
plataforma que me sostenía des
apareció bajo mis pies. El Alcá
zar dejó de existir. No sé por 
que arte de magia quedé sus
pendido, inmóvil, en el mismo 
lugar, contemplando, a partir de 
ese instante, un reducido pobla
do rodeado de espesa vegeta
ción. ¿Qué época vivía?. El mar
co que me rodeaba, sin embar
go, era el de siempre. ¡La Mujer 
Muerta dormía! Habían desapa
recido muchas cosas, otras ha
bían vuelto a vivir, a renacer. 
¿Iba hacia atrás en el tiempo? 
Todo, siendo tan claro, tan tan
gible, era, iba haciéndose, dis
tinto.

Las luces eléctricas de las ca
lles, y de aquéllas que se esca
paban de ventanas abiertas, ha
bían desaparecido. Todo quedó 
(scuro. La Luna tomó más vida 
para resaltar aquellas edifica
ciones que no se habían esfuma
do, consumido.

Las que quedaron eran es
pléndidas, jóvenes, fuertes, ga
llardas.

Apareció alguna débil luz, dé
biles luminarias del escaso res
plandor de algo que ardía dentro 
de hogares que jamás había vis
to antes. Olí a mechas encendi
das de candil, de antorcha, de 
lumbre de sarmientos, hojaras
ca y oliva que ardían en los ho
gares que aún no dormían.

No sentí miedo de estar sus- 
pendide sobre aquel abismo, 
quizás debido a la curiosidad 
que me embargaba, que me ex
tasiaba.

Tampoco sentí tristeza de ha
ber perdido parte de las piedras 
que tanto conocía. Aquéllas que 
veía ahora eran, en su mayoría,

las mismas de siempre pero más 
jóvenes, lozanas, frescas como 
novias vestidas con galas para 
contraer nupcias con el tiempo, 
con el futuro, con la eternidad.

Erguidas, orgullosas, más 
monumentales aún, se destaca
ban las que quedaban, las muy 
centenarias.

Estaba aturdido, sorprendido. 
¿E n qué época me encontraba? 
¿Qué siglo o siglos estaba vi
viendo, viendo?

Vi cómo escasos seres cami
naban deprisa a algún sitio, qui
zás a sus hogares. Otros, sin 
embargo, lo hacían con parsimo
nia observando todo, recreándo
se, amándolo. ¿Serian esculto
res, pintores, cinceladores, ta
llistas o simplemente románti- 
ct s peetas? ¡Si, estoy seguro 
que sí, lo eran!.

De repente aparecieron, ca

minando lentamente, como fan
tasmas bondadosos y sumisos 
(tras edificaciones que se iban 
acercando, uniéndose, a las que 
yo estaba contemplando. Venían 
de otros lugares, lugares quizás 
muy alejados. Parecían pedir 
clemencia, ayuda. ¿Lloraban en 
silencio su desgracia, su oculta 
desgracia, su abandono? ¡Estoy 
seguro que si!. Sentí pena, mu
cha pena, de ver que su recie
dumbre les impedía romper en 
sonoro llanto y verter de lágri
mas. ¿Eran hijos de las Viejas 
Castillas? ¡Sí, lo eran!. Recios, 
donantes de todo sin pedir nada 
a cambio. El sonido de los cas
cos de cuatro caballos engan
chados de frente a una cuadriga, 
en loca carrera, sin mano alguna 
que sujétase las riendas, me 
asustó. Salté, desde mi puesto 
de observación, sobre ella y to
mé el control de los cuatro ani
males. De manera insólita man
tuve con acierto aquella loca ca
rrera, conduciéndolos con habi
lidad, sorteando tantos obstácu
los cc mo se cruzaban en mi ca
mino. ■

Vi cómo edificaciones anti
guas eran demolidas por hom
bres que se cubrían con cascos, 

para mi desconocidos, quizás de 
épocas futuras. Máquinas ex
trañas que arremetían sin pie
dad hiriendo, de muerte, a 
aquellas abnegadas construccio
nes. Hombres con extraños per
gaminos, débiles pergaminos, 
leían su contenido para hacer 
cumplir la sentencia de muerte 
de viejas casas que solamente 
tenían la enfermedad, curable 
aún, de sus muchas heridas, de 
sus años, o bien, de otras que no 
habían sido atendidas, dejándo
las abandonadas a siglos de pa
tética agonía.

Ante este terror hostigué a la 
cuadriga. Se desbocó y fuimos a 
estrellarnos contra la iglesia de 
San Miguel y, de rebote, contra 
la Casa Antigua de Correos de 
Arévalo, igualmente contra La 
Lugareja. Con este chocar se 
desprendían de paredes viejos 
cuadros mutilados por los años y 
retablos que no habían sido 
atendidos, curados, mimados».

El pavor me despertó.
¿Había sufrido una horrorosa 

pesadilla?. ¡No!.
Tumbado sobre mi lecho en

cendí la luz eléctrica, después 
un cigarrillo. Sobre mi cama ha
bía un diario. Leí su fecha: 27 
de mayo de 1980. Leí un título: 
Ha nacido «El Terral» para la 
defensa del Patrimonio local de 
Arévalo. Era el «Diario de Avi
la».

La pesadilla había pasado, 
otra nacía. Se pedia la conserva- 
cmn de todo lo hermoso, lo he
redado, todo debía ser defendi
do, mimado, atendido, curado.

Pensé unirme a todos y cada 
uno de los españoles que me 
< i epten para, en cuadrigas 
r odernas, llegar a tiempo de 
s. Ivar de la muerte aquello que 
tiene un halo de vida y curar 
tantas heridas como podamos.

Esteban Jaén López-Bravo 
(Foto: Aurelio)

POEMAS

La flor del romero
La flor del romero, madre;»; 
la flor del romero.
Marta tenía en los ojos 
dos peces de terciopelo, 
toda la sal de los mares, 
todas las flores del cielo.
La flor del romero, madre; 
la flor del romero.
Marta tenía en los labios 
una sed, un grito, un fuego, 
un rosario de verdiales 
y dos rosarios de anhelos.
La flor del romero, madre; 
la flor del romero.
Marta tenía en las uñas 
diez corazones pequeños.

Y su corazón es grande, 
grande como el universo. 
La flor del romero, madre; 
la flor del romero.
Marta es morena; es hermosa 
desde la piel a los huesos.
Y tiene un son de romance 
en todos sus movimientos. 
La flor del romero, madre; 
la flor del romero.
Todos los hombres del mundo 
se estremecen con tu acento 
y están gritando que vales... 
¡más que la flor de! romero...!

Francisco Fuentenebro

Promesas selladas
Aquella mañana 
del día de San Pedro 
madrugó más el sol, 
para ver entre la enramada 
que yo puse tu cara.
Tus manos, cual dos palomas 
que bajan al arroyo 
a tomar agua,

cogieron un papel 
le aproximaron 
primero a tus ojos, 
luego a tus labios 
y mis promesas 
fueron selladas 
por besos y lágrimas.

Pedro Palomero Elvira

AMISTAD
No sé quien soy, 
no se a dónde quiero llegar. 
Ayer descubrí un mundo 
y el silencio de la amistad. 
No, no estoy loco 
porque quiero gritar

Es que no soy yo, 
es otro 
el que me empuja 
a respirar.

Smoke

Meditación en torno a ciertos 
gatos guipuzcoanos

Gatos irredentos (*) del casco viejo 
de San Sebastián.
Gatos errabundos.
Desperdigados.
Gatos descabalados con respecto al mar y sus aledaños
—Oh las cutres vitrinas del Acuarium 
Residencia de unos peces pitañosos. 
Ferozmente desportillados- 
Gatos con dudosa presencia de ánimo.
Y de otro lado no menos hurones que la generalidad de los gatos.
Gatos con salpicaduras de aullido humano. *
Y unaresquirla de metralla en el corazón del rabo.
Pero ellos tienen una conciencia muy precisa.
De la temporalidad de las cosas.
De la huida permanente como cuestión incorporada a su específica naturaleza
De la fugacidad de los uniformes.
Consignas, himnos, banderas y demás.
Gatos irredentos del casco viejo 
de San Sebastián.
Les he observado el otro día con el recelo propio de un hombre de bien.
Hacia este animal sucinto.
En el que se adivinan toda suerte de manejos torticeros.
Y a cuyos lomos cabalga una tropa de enanos violentos.
No hay más que atender a las navajas abiertas que llevan entre los ojos.
A su discurrir sordo.
A su magia eclesial.
Subterránea.
Una magia casi propia de hombres que participan en el ritual.
De sectas muy malignas.
Sucede que, 
en definitiva, 
he observado con detenimiento a estos gatos. 
Y mi corazón ha pegado un salto de cabra.

Ramón Ay erra

(*) N. dor*. La palabra se usa a ciencia y conciencia de su incertidumbre para este caso.
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Continúa la ofensiva 
sudafricana en Angola
Luanda, 1.— Las fuerzas 

surafricanas lanzaron ayer una 
nueva ofensiva en territorio an- 
golano, donde se encuentran 
desde el pasado siete de junio, 
según se desprende de un co
municado oficial divulgado ano
che en Luanda.

El ministerio de defensa in
formó de que las tropas invaso- 
ras del Gobierno de Pretoria 
han mantenido durante la jor

RESULTADOS PARCIALES DE 
LAS ELECCIONES BOLIVIANAS

La Paz, 1. —De acuerdo con 
los cómputos extraorficiales Si
les Zuazo de la UDP ganará los 
comicios por un margen mayor 
al de 1979, pero sin conseguir 
la mayoría absoluta requeri
da para ser como presidente.

La UDP agrupa a partidos 
compuestos en su materia por 
profesionales progresistas y 
universitáribs,-al igual que la 
opción socialista de Marcelo 
Quiroga Santa Cruz. 

PANORAMICA
HOLANDA: La sección holandesa de «Amnesty International» 
hizo un llamamiento a los deportistas de este país para que prota
gonicen en Moscú una acción en favor de los disidentes soviéticos. 
«Amnesty International» desea que los atletas holandeses porten 
sobre sus atuendos deportivos un distintivo con el nombre de algún 
preso político soviético. Con este fin, la organización entregó al 
Comité Olímpico Holandés una lista con los nombres de 25 disi
dentes encarcelados en la URSS.
U.R.S.S.: La prensa soviética elogia al secretario general del 
Partido Socialista Obrero Español, Felipe González, por sus decla
raciones en contra del ingreso de España en la OTAN. El PSOE «se 
opone resueltamente» a la entrada de España en la OTAN «por no 
responder en ningún modo a los intereses nacionales del país», di
ce la agencia Tass citando al líder socialista español. Radio Moscú, 
por otra parte, apoya la argumentación de Felipe González al negar 
que la OTAN contribuiría a defender la democracia española.
TURQUIA: El ministro turco de Asuntos Exteriores, Hayrettir

Erkmen, anunció ayer en la reunión de la asoción CEE/Turquía 
que su Gobierno va a solicitar su incorporación a la Comunidad Eco
nómica Europea. El ministro turco no indicó la fecha en que su país 
iba a presentar la solicitud oficial de adhesión.

CHILE: José Francisco de Castro, ministro-cónsul general de
España en Chile, fue condecorado ayer lunes con las insignias de 
«gian oficial de la orden al mérito Bernardo O’Higgins», la más 
alta distinción del Gobierno que preside el general Augusto Pino- 
chet.
PERU: Fernando Belaunde Terry fue proclamado oficialmente 
ayer presidente constitucional de Perú, cargo que asumiá el próxi
mo 28 de julio por cinco años, tras doce de gobierno militar en el 
país. Balaúnde, de 6 7 años, logró 1.780.86 4 de los 4.123.776 vo
tos válidos emitidos en las elecciones generales del 18 de mayo, que 
marcaron el retorno de Perú a la democracia representativa.
EE.UU.: Los 10.000 nicaragüenses cuyo permiso de residencia 
expiraba ayer han obtenido una prórroga de noventa días para poner 
sus asuntos en orden, según ha anunciado el departamente de Es
tado. La mayoría de los nicaragüenses refugiados en Estados Uni
dos son antiguos partidarios del derrocado presidente Somoza. El 
portavoz del departamento de Estado dijo que aquellos exiliados 
que sintieran temores de represalias si regresaban a Nicaragua, po
dían solicitar asilo político en Estados Unidos, y que cada caso sería 
revisado individualente.
Las tribus de los Sioux recibirán del Gobierno norteamericano 105 
millones de dólares, en compensación por las tierras que les fueron 
incautadas en 1877, a raíz de la fiebre del oro que entonces se regis
traba en el Estado de Dakota.

EGIPTO: El ex-Sha de Irán ingreso hoy en la unidad de cuidados 
intensivos del Hospital Militar Maadi, después de haber sido some
tido a una nueva operación. En la intervención quirúrgica, que em
pezó a las 10 de esta mañana, (hora local) y se prolongó durante 
treinta minutos, los médicos drenaron los pulmones del ex-monarca, 
extrayendo el pus que se había acumulado.

ARGENTINA: Un soldado y otros dos jóvenes murieron y otras 
25 personas sufrieron heridas al registrarse una explosión durante 
una demostración militar en San Ramón de la Nueva Oran, a 220 ki
lómetros al nordeste de esta capital. La explosión se debió, al pare
cer, ai fallo de una granada antitanque.

nada fuertes y violentos comba
tes con el ejército angolano en 
una zona situada a 23 kilóme
tros de Ngiva, capital de la pro
vincia de Kunene, en el sur de! 
país.

Según la nota oficial, la ofen
siva surafricana ha causado 
cincuenta y un muertos, 30 de 
ellos soldados angolanos, ade
más de «varias decenas» de 
heridos. Efe.

La lucha política que se pre
sentó esta año patentiza un for
talecimiento de la fuerza de iz
quierda en detrimento de las op
ciones conservadoras.

Los tradicionales líderes po
líticos tuvieron un apoyo que no 
alcanzó sus expectivas, lo que 
presentaría el principio del fin 
de su participación en la acti
vidad política nacional.—Efe

Moscú.—El presidente so-uiético, Leónidas Breznev, con el canciller alemán Helmut Schmidt, 
después de pasar revista a las tropas que le rindieron honores a su llegada al aeropuerto de 
Moscú. Schmidt llegó a la capital soviética para mantener conversaciones oficiales durante 

dos días.—(Telejoto Efe-AP)

Ola de atentados 
con bomba 
en Tailandia

Bangkok, 1.— La Policía 
♦hailandesa reforzó hoy sus 
dispositivos de seguridad en 
todos los puntos importantes 
de Bangkok, tras la ola de aten
tados que en la pasada noche 
dejó heridas a por lo menos 45 
personas.

Una bomba estalló a última 
hora de ayer en una estación de 
autobuses, causando 31 heri
dos de diversa consideración y 
cuantiosos daños materiales. 
Esta primera explosión fue se
guida después, en intervalos 
irregulares, por la de otros dos 
artefactos colocados en un au
tobús municipal y en una esta
ción de ferrocarril.

Otras dos bombas, colocadas 
una en un teatro abarrotado de 
gente, y la otra, en un tren, 
fueron descubiertas a tiempo y* 
pudieron ser desactivadas antes 
de estallar.

La Policía señaló hoy la po
sibilidad de que los atentados 
de anoche sean obra de la 
Unión de Organizaciones de Li
beración Pattani, un movimien
to islámico secesionista que úl
timamente venía intensificando 
sus actos terroristas en las pro
vincias del sur de Thailandia.

Los aproximadamente dos 
millones de musulmanes de 
Thailandia —alrededor de un 4 
por ciento de la población total, 
mayoritariamente budista— vi
ven en su gran mayoría en las 
provincias meridionales, y han 
solicitado en varias ocasiones 
ya su separación de Bangkok y 
su unión con la vecina Malasia, 
pais predominantemente islá
mico.- Efe.

PRIMER DIA DEL PAPA EN BRASIL
CONDENO LA DOCTRINA DE SEGURIDAD NACIONAL

El papa Juan Pablo II llegó 
ayer al mediodía a Brasilia.

En el aeropuerto fue recibido 
por el presidente de la nación y 
todo su ministerio y por las 
altas autoridades religiosas del 
país, siendo prestados al ilus
tre visitantes, los honores de je
fe de Estado.

Posteriormente el Sumo Pon
tífice viajó seis kilómetros en un 
vehículo especial hasta la cate
dral. Junto a ella, en un altar es
pecialmente construido, cele
bró una misa para una multi
tud de 700.000 personas.

LA DOCTRINA DE LA 
SEGURIDAD NACIONAL

El papa Juan Pablo II reafir
mó ayer en Brasilia la oposi
ción de la Iglesia a esta teoría, 
base ideológica de la mayoría 
de las dictaduras iberoamerica
nas. En ningún caso, afirmó el 
Pontífice, puede permitirse vio
lar los derechos fundamentales 
del hombre. Seguidamente, el 
Papa dijo que no puede conse
guirse la Justicia mediante la 
violencia, la revolución o el de
rramamiento de sangre. Ello 
implica, siguió diciendo el Pon
tífice, una especial responsabi
lidad para los que ejercen el po
der ya que el poder debe de es
tar al servicio de los hombres y 
en primer lugar de los que más 
necesidad tienen de ayuda. Al 
hablar de la paz entre las nacio
nes, el Papa dijo que la no in
jerencia no era suficiente, por
que a menudo significa indife
rencia ante la suerte de los pue
blos que la naturaleza o las cir
cunstancias históricas no han fa
vorecido.

LOS INDIOS ESCRIBEN 
AL PAPA

Los indios del Brasil enviaron 
ayer al Papa, por medio del Con
sejo Indigenista Misionero, un 
documento en el que denuncia 
la «falta de demarcación de sus 
tierras» y diversos «atropellos» 

cometidos por las autoridades 
contra ellos.

Cerca de sesenta indios, en 
representación de las veinticin- 
cc nacionalidades aborígenes 
reconocidas por el Gobierno bra
sileño, se reunieron en Asam
blea General en Brasilia, con el 
fin de discutir diversos proble
mas y elaborar un documento 
que será entregado al Santo Pa
dre.

ENTREVISTA CON EL 
PRESIDENTE FIGUEIREDO

La tarde de este primer día 
de visita su Santidad la dedicó 
a visitar a las personalidades 
brasileñas. En el curso de la re
cepción oficial, el Papa mantuvo 
una conversación privada con el 
presidente de la nación Joao 
Baptista de Figueiredo que du
ró media hora. A esta entre
vista no asistió ningún interpre
te. Posteriormente el presiden
te brasileño presentó al Papa su 
familia, para subir después al 
segundo piso donde le espera
ban todos los invitados especia
les, ministros, magistrados, 
parlamentarios y altos funcio
narios.

Concluida la solemnidad, Fi
gueiredo acompñaó a Juan Pa
blo II hasta la rampa de acceso 
al Palacio de Gobierno, donde 
despidió y deseó al ilustre visi
tante una feliz estancia.

Del palacio del Planalto el 
Santo Padre se dirigió a la Sede 
de la Conferencia Nacional de 
Obispos de Brasil (CNBB), don
de se reunió informalmente con 
los miembros del Episcopado 
del país.

Mas tarde, el Sumo Pontífi
ce se trasladó a la nunciatura 
apostólica, situada en un edi
ficio anexo, donde recibió al 
cuerpo diplomático.

En la nunciatura el Papa cenó 
(con menú que incluyó pescado, 
carne, legumbres y frutas) y 
se retiró a reposar.

PISOS
en Santa Eulalia

38.000 ptas./mes (aproximadamente), más entrada e hipoteca 

PROXIMA TERMINACION

PERTIERRA. Ezequiel González, 30

M.C.D. 2022



EL AQELAfíTADO DE SEGOVlA - Pág. W DEPORTES Y JUEGOS MARTES 1 DE JULIO DE 1980

BALONCESTO TENIS

96-72. La selección española, jugando bien 
a ráfagas, venció al St. John’s

Lleno a rebosar en el pabellón y dureza en algunos momentos en la cancha

La lluvia desluce el 
torneo de Wimbiedon

Wimbledon, 1.— La lluvia 
volvió a ser triste protagonista 
en Wimbledon, y aunque permi
tió conocer las ocho cuartofi-

Selección española (Fotos Antonio)

en sus acciones. Sólo Llórente, en contraataques rápidos, salvaba la 
pobre impresión que el cinco daba a la hora de entrar bajo el aro.

Con cambios a lo largo de estos primeros veinte minutos que 
fueron entonando al equipo, el marcador señalaría un tanto de 50 a 
37 favorables a los muchachos de Díaz Miguel.

En la continuación, además de cierta dureza en algunas accio
nes de los jugadores, que no hacían más que dar «salsa» al ambien
te, pero que en ningún momento pasaron de ahí, el marcador se fue 
destacando en favor de los españoles que realizaron un juego rápi
do, sobre todo con Corbalán en la chancha, y con un Epi que acertó 
en sus lanzamientos casi tanto como había fallado en la primera par-, 
‘te.

Los espectadores aplaudieron largamente las acciones bajo el 
aro, (¿o había que decir encima?), del norteamericano Russel, que 
realizó una auténtica exhibición de sus cualidades atléticas. Al fi
nal del partido el marcador , 9 6 -72, era claro exponente de lo 
acontecido en la cancha. Superioridad y mejor juego de la Selección.

J.Ma.

nalistas femeninas, sólo dejó a 
tres masculinos.

En mujeres, se enfrentarán 
Navratilova-King, Evert-Jaegger 
—que eliminó, en la única gran 
sorpresa, a Virginia Wade —, 
Turnbull-Goolagong y Ste- 
vens-Austin.

En hombres, sólo pasaron 
Mayer, Gottfried y Tanner.

Borg, que se enfrentaría al 
primero, no pudo siquiera em
pezar a jugar su octavo de final 
con Taroczy.

«Es difícil vencer a equipos como éste» (Díaz Miguel) 
«Jugamos bastante más que lo visto hoy» (Corbalán)

Equipo de los universitarios americanos

Era lógico que así fuera. Los muchos aficionados que al balon
cesto hay en Segovia y el hecho nada frecuente de que la Selección 
Española jugara en nuestra ciudad hizo que el presagiado lleno del 
pabellón E. Teodosio fuera un hecho. Pero quizás donde mayor in
terés hubo, fuera el ver el gran número de peques que siguieron con 
evidente interés las jugadas de sus ídolos. Puede ser un estímulo 
para los futuros deportistas.

FORMACIONES Y ANOTADORES

SELECCION ESPAÑOLA

Brabender (8), Llórente (12), Sibilio (10), Flores (8), Romay (4), 
Sanfillana (6), Corbalán (7), Solozabal (2), De la Cruz (14), L. Itu- 
rriaga y Epi (25).

UNIVERSIDAD DESt. JOHN’S
Garrison (4), Williams (4), Clues (2), Russell (18), James (6), 

Plair, Jones (7), Jackson (2), Redding (17), Gilroy (12) y Mackoy. Sa
lieron por cinco personales Plair, Jackson y Jones. Al primero le 
fue señalada una técnica.

ARBITROS

Dirigieron los segovianos Monjas y Hernan-Gómez, bien el pri
mero, protestando mucho el público la actuación del segundo.

BUEN MAESTRO

Equipos como el norteamericano al que ayer se enfrentaron 
la Selección, y que también lo hiciera el pasado sábado en Alcalá 
de Henares, son una buena «piedra de toque» en la que poder ver 
las posibilidades de los jugadores españoles que irán a la Olim
piada.

Forma el conjunto de la Universidad americana con hombres 
de gran altura y fáciles en los saltos, por los que difícil es arreba
tarles los rebotes. Pero es que, además, son hábiles en el movi
miento del balón, el cual, ya así lo demostraron ayer, saben dejar 
«colgado» sobre el aro para que sus alas, sobre todo Russel palmeen 
e introduzcan la bola en la red.

Vencer a un equipo así, no cabe duda, tiene su mérito. Pero es 
que en el encuentro que comentamos se partía en la iniciación del 
mismo con la idea de los jugadores americanos de no perder e inten
tan sacarse la «espina» de los 30 puntos de Alcalá. Y lucharon para 
lograrlo.

En los primeros minutos, con una defensa fuerte y al hombre 
de los visitantes, no hubo manera de que los jugadores españoles se 
destacaran en el marcador. Los empates se sucedieron y el resulta
do, por ejemplo, cuando iban trascurridos cuatro minutos de juego 
era de 7 a 6. Lo cual daba una pobre impresión. Pero que era de
bido a la dura defensa que practicaban los americanos.

Díaz Miguel puso en la cancha como cinco inicial a Llórente, 
Romay, Epi, Flores, y De la Cruz. Y se notaba demasiada flojedad

Con Antonio Díaz Miguel es 
grato dialogar. En cualquier mo
mento está a disposición del que 
le llama. Nosotros, una vez 
concluido el partido, dialogamos 
unos instantes con él sobre el 
desarrollo del mismo.-

—Conclusiones que el Selec
cionado sacó del encuentro de 
hoy.

— Pues que es muy impor
tante el que puedan jugar todos 
los jugadores que tenemos se
leccionados y que, además, 
respondan. Se ha luchado mu
cho en las zonas y se han sa
cado consecuencias bastante po
sitivas.

—¿Ha sido el conjunto ameri
cano un difícil rival?

— Sin duda. Es muy impor
tante jugar contra equipos como 
estos cuyos jugadores tienen un 
buen salto, puesto que si pode
mos ganarles a ellos, y ya es di
fícil, tenemos muchas cosas re
sueltas.

—Se siguen quemando eta
pas de cara a Moscú. ¿Qué le 
resta aún a la Selección para es
tar a punto?

—Tenemos aún que disputar 
tres partidos más y en los mis
mos espero que las cosas vayan 
cuando menos también como 
hasta ahora. Creo que el equipo 
va cogiendo el ritmo necesario. ,

Concluimos con el seleccio- 
nador y nos acercamos a Cor
balán. El gran jugador español 
de baloncesto en la presente 
temporada.

—¿Lo esperaba Corbalán?
— Nunca se descarta una ¡dea 

como esa. Pensaba estar entre 
los tres mejores, pero el titu
lo no lo esperaba. Ha sido una 
grata noticia para mí.

—Como has visto el juego que 
hoy habéis realizado los compo
nentes de la selección?

— No es normal que juguemos 
así, lo hacemos mucho mejor, 
pero es que el equipo america
no lo hace muy bien y tiene unos 
jugadores muy altos y «suben» 
fenomenal. Ese es el motivo por 
el cual el marcador no puede ser 
mucho más amplio y quizás el 
publico no se divierta como era 
de esperar.

Dejamos al «base» del equi
po español. Dialogaba con Vi
cente Ramos. Ayer compañeros 
de equipo y hoy, como siempre, 
amigos.

AL MARGEN DEL PARTIDO

Con los jugadores formados a 

lo largo de la cancha fueron in
terpretados los himnos nacio
nales, o al menos se intentó, 
que el público aplaudió puesto 
en pie. La reina y las damas de 
honor del día del Mini Basket 
entregaron a los jugadores de 
ambos cuadros insignias y re
galos. Fue un buen detalle. En 
el chandal y camisetas de los ju
gadores españoles no falta la 
publicidad. Es lo contrario del 
fútbol. En el equipo america
no había nueve jugadores ne
gros y dos rubios. Un buen con
traste. El médico que acompaña

Así vio Vicente Ramos el juego 
y los jugadores de la selección
Al final del partido solicita

mos de Vicente Ramos, otrora 
integrantes de la selección es
pañola como indiscutible ba
se y hoy entrenador, brillante, 
del Imperio, un juicio sobre lo 
visto en la cancha. Estas fueron 
sus impresiones.

«El equipo americano ha rea
lizado una defensa muy dura y 
cometiendo muchas personales. 
Se veía que deseaban desquitar
se del partido que perdieron en 
Alcalá. Hubo algunos roces en
tre los jugadores, pero entien
do que carecieron de importan
cia. Son cuestiones que suce
den en cualquier partido.

A la selección la vi bien, aun
que aún no está en plena forma. 
Le faltan partidos para llegar a 
ello. Falta pulir los detalles y 
mecanizar los sistemas de jue
go. Pero hay un buen banco y 
ello se ha notado cuando el se- 
leccionador ha puesto a todos 
sus hombres en la cancha y han 
sabido defender muy bien. Par
tidos como estos son necesa
rios e incluso imprescindibles. 
Entiendo que Díaz Miguel si
gue en su línea de siempre, 
pero con cosas nuevas, hoy pu
so en práctica cuatro sistemas 
de juego diferentes a lo largo del 
encuentro: presión al hombre, 
marcando a los tres jugadores 
americanos de fuera; hombre 
a hombre; zona 2-1-2 y zona 
1-2-2; que ha sido el que mejor 
han desarrollado los jugadores».

ASI VIO A LOS JUGADORES 
ESPAÑOLES

Brabender: Formidable. Pe
leando incluso cuando le le
sionan, (sufrió un pequeño cor
te en una ceja), y no queriendo 

a la Selección española se lla
ma Cristóbal, jugador de ba
loncesto por más señas del Real 
Madrid. Como entrenador de 
todos ellos un gran técnico: Jo
sé Luis. Curioso: el trofeo que 
se iba a entregar al equipo que 
venciera, se «olvidó» en la me
sa. No tiene importancia.

Los jugadores, antes de mar
char para dar buena cuenta de la 
cena, hubieron de firmar no 
pocos autógrafos a los peques. 
Corlabán, lo decían aquellos, 
el que más paciencia tuvo. Es 
importante el detalle. 

abandonar la pista. Romay: 
Ayuda mucho en defensa, se va 
«puliendo», pero hoy falló en 
ataque. Epi: Aún está al 75 por 
100 de sus posibilidades. Cor
balán: Muy rápido y con gran 
acierto en los lanzamientos. 
Solozábal: Jugó muy poco 
tiempo, pero no estuvo exce
sivamente hábil. Sibilio: Aún 
no cogió su plena forma. Reali
zó buenas cosas en rebotes y 
en ataque. Flores: Bastante 
bien. Sólo le faltó para redon
dear meter un par de canastas 
más. Santillana: Entiendo que 
se esforzó muy poco en los rebo
tes defensivos. Iturriaga: 
Prácticamente no jugó, estuvo 
muy poco tiempo. De la Cruz: 
Peleó mucho y estuvo bien en 
rebote. Llórente: Organizó Ja 
defensa llevando muy bien el 
contraataque.

En lineas generales puedo de
cir que a mí me gustó el parti
do. Se han visto cosas intere
santes».

Fue la clara opinión de un téc
nico del baloncesto. De Vicente 
Ramos.

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo suce
sivo, deben obrar en nues
tro poder lo más tarde a las 
12 horas del mediodía de la 
fecha anterior a la que los 
anuncios hayan de publicar
se.
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IMPRESIONANTE ASISTENCIA DE PUBLICO 
Y PILOTOS EN EL MOTOCROSS DE FERIAS

Suárez se reunió con un grupo 
de destacados deportistas

Bajo un sol sofocante, se dis
putó el XVI Trofeo de Moto 
Cross Ayunt. de Segovia. El sá
bado se realizaron las mangas 
clasificatorias de pilotos júnior 
asi como los entrenamientos y 
mangas para puesto en la parri
lla de salida para los sénior y 
júnior 74.

Cerca de cien pilotos se die
ron cita en el circuito de años 
anteriores, teniendo como pro
tagonista durante toda la tarde 
una inmensa polvareda que se 
levantaba con el paso de los co
rredores. El Moto Club Eresma 
realizó una gran labor para pa
liar en lo posible este problema 
y lo consiguieron, pero a costa 
de estar regando ffasta las tres 
de la madrugada.

La categoría más concurrida 
fue la júnior 250 cc., que obli- 
gc a realizar dos mangas clasi
ficatorias para dejar a los vein
ticinco mejores que pasarían a 
disputar las finales.

En 74, con dieciocho pilotos 
en pista, José Horcajo se impu
so en la manga para elegir el 
puesto en la parilla de salida, 
y José Bermejo se clasificó en 
novena posición.

En sénior 25tycon veinte pi
lotos inscritos, Juan García La
zarraga se imponía claramente, 
seguido por José Ma Prim y 
Jiménez.

Ya el domingo, se inició la 
matinal con los 74 cc., en donde 
el oficial de Derbi, Jorge Fer
nández, se impuso claramente 
en las dos mangas, si bien en la 
primera tuvo que emplearse a 
tope para superar a Juan C. Al
cázar, que estaba realizando 
una sensacional carrera, hasta 
que un piloto rezagado lo cerró 
en una curva y ambos rodaron 
por los suelos.

José Horcajo realizó dos pé- 
simas salidas, en ambas mangas 
(debe mejorar rápidamente este 
punto), no logrando pasar en la 
primera del noveno. En la se
gunda, tras salir nuevamente 
mal, realizó una gran remontada 
pasando del décimo al cuarto, 
pero cuando parecía que este 
puesto era suyo sufrió una caída

que le retraso' hasta el octavo.-
José Bermejo, tras una prime

ra manga regular, en la que ter
minó séptir i, rompió la cade
na en la segunda, debiendo re
tirarse.

En júnior 250, con veintiséis 
pilotos en la parrilla de sali
da, Luis Rodríguez no dio op
ción a nadie, imponiéndose 
con una autoridad pasmosa. En 
segunda posición también en 
ambas mangas, Femado Ra- 
mcs, seguido de Carlos Santi- 
llán, que en la segunda estu- 
vy a punto de superarle, sepa
rándoles en la llegada tan solo 
una rueda. Parece que la caida 
de Salamanca le ha serenado los 
nervios y... ahí están los resul
tados.

El único representante sego- 
viano en esta categoría, Julio 
Navajo «Perla», no estuvo muy 
afortunado; su máquina es
taba «tocada» de una caída en 
los entrenamientos, finalizando 
•a primera manga muy retrasa
do y retirándose en la segunda.

El plato fuerte de la jornada 
fue la categoría sénior, en don
de y como ya anticipamos, Juan 
Garios Lazarraga se impuso en 
ambas mangas. En la primera 
mantuvo un impresionante due
lo con su compañero de equi
po. José M.a Jiménez, hasta 
que los rodamientos de la rueda 
delantera de este último se 
rompieron. En la segunda, una 
caida en la primera vuelta dio al 
traste con sus aspiraciones, he
redando su posición Félix Mi- 
llet.

Javier Matesanz salió en esta 
categoría más que nada para 
empezar a coger el ritmo (no 
olvidemos que tres años de inac
tividad pesan lo suyo) retirándo
se en ambas mangas por agota
miento.

La entrega de trofeos se rea
lizó en el mismo circuito, no 
asistiendo ninguna autoridad, 
dejando a los componentes del 
Moto Club Eresma y varios car
gos oficiales de la R.F.M.E..,

CICLISMO

Pedro Delgado, ganador 
de la Vuelta a Tarragona

Se adjudicó también el premio de la montaña

HINAULT GANO AYER 
EN EL«TOUR»

El segoviano Pedro Delgado 
ha sido el brillante y rotundo 
triunfador de la XXI Vuelta Ci
clista a Tarragona, que acaba de 
disputarse.

Pedro Delgado no sólo se 
ha impuesto en la clasificación 
general, sino que se ha adjudi
cado también el premio de la 
montaña.

La vuelta constaba de cinco 
etapas, y Pedro Delgado pasó 
ál primer puesto de la clasifi
cación tras haber ganado el 
primer sector (28 kilómetros 

-contra reloj) de la tercera, dis
tanciando a sus más inmediatos 
seguidores.

El éxito del ciclista segoviano 
ha tenido mucha resonancia en 
Cataluña, sede de una impor
tante delegación de la firma 
«Gaylo-Vanguard», con la que 
esta temporada corre Pedro Del
gado.- J. Fuentenebro.

plantados, sin causa que lo jus
tifique. Respecto a la organiza
ción, Moto Club -Eresma, no 
podemos más que elogiarles por 
el gran esfuerzo realizado para 
sacar adelante una competición 
de esta importancia. El horario 
se cumplió con un ligero retraso 
y las clasificaciones se hicieron 
públicas con una rápidez increí
ble. El polvo brilló por su ausen
cia durante toda la mañana, 
la parte baja del circuito no se 
regó por no llegar hasta allí las 
mangueras, y al final hubo has
ta champán para los vencedo
res. La mayoría de los pilotos se 
fueron contentos del trato reci
bido aunque dos de ellos se 
dedicaron toda la mañana a in
cordiar y crear problemas.

A las pruebas asistió numero
sísimo público, calculándose en 
12.000(^15.000 personas lasque 
presenciaron la prueba.

A.C.

Bernard Hinault volvió a ga
nar la segunda contra reloj in
dividual del Tour, disputada en 
el circuito de Francorchamps. 
Sobre los 33,4 kilómetros de 
recorrido, difícil por sus conti
nuos toboganes, aventajó en 
1 16 a su más directo rival, 
Joop Zoetemelk; en 1.25. a 
otro especialista, Kneteman, y 
en 1.47, al que puede ser gran 
confirmación de la carrera, el 
también holandés Van de Vel- 
de, vencedor del último Daup- 
nine Liberé.

El modesto belga Rudy Pe- 
venage mantiene el liderato, pe
se a perder 3.01 respecto a Hi
nault. Los españoles, como era 
de esperar, perdieron mucho 
tiempo, y el primero, Alfonsel, 
quedó el veinticinco, a 3.17 de 
Hinault.

El presidente del Gobierno, 
Adolfo Suárez, invitó a cenar en 
el Palacio de la Moncloa a di
versos deportistas, según in
forman fuentes gubernamenta
les.

En concreto, asistieron a la 
cena Manuel Santana, tenista;
Juan Amat, hockey sobre pati
nes; María Cruz García Parra, 
tiro olímpico; Faustino Rupé- 
rez, ciclista; Francisco Fernán
dez Ochoa, esquiador; Clifford 
Luyk, jugador de baloncesto; 
José Martínez «Pirri», futbo
lista; Juan Manuel Asensijut- 
bolista; Mariano Haro, corre
dor olímpico, y Emiliano Rodrí
guez, ex jugador de baloncesto.

Los asistentes estuvieron 
acompañados por sus respecti
vas esposas o maridos.

La cena.segun han puesto de 
manifiesto diversos asistentes, 
se desarrolló en un clima de 
gran cordialidad, mostrándose 
el jefe del Gobierno muy in
teresado por la actual situación 
del deporte en nuestro país.

Por otro lado, estas cenas se 
inscriben dentro de los nuevos

BALONCESTO

Un segoviano seleccio
nado para asistir a la 
concentración «Nuevos 
Valores», de Huesca

H( y ha salido con destino a 
Huesca el jugador infantil 
del C.P. O.A.R. Pedro-Miguel 
Arribas Martín, que ha sido 
seleccionado por la Federación 
Española de Baloncesto, a pro
puesta de la Segoviana, para 
asistir a la concentración «Nue
vos Valores», que tiene lugar en 
Huesca del día 1 al 13 del pre
sente mes. 

Recomendación a los olímpicos: 
«Para Moscú, mucho jabón»

Ayer hubo reunión en el Comité Olímpico Español. Acudieron los 
jefes de las distintas modalidades deportivas y, más que nada, la 
reunión sirvió para aunar criterios entre toda la representación 
española.

El fútbol era, sin duda, el principal tema de la reunión, y allí, 
como representantes de la Federación, acudieron Rafael Caravan- 
tes, vicepresidente, y el secretario de las selecciones inferiores, 
Andrés Berlinches. Caravantes explicó que no podía presentar la 
lista oficial porque no habían sido localizados todos los jugadores, 
y pidió un plazo de cuatro o cinco dias para facilitarla. Su petición 
fue aceptada, y Anselmo López, en nombre del Comité, adelantó 
que el COE aceptará cualquier lista que presente, siempre que se 
atenga a las reglas dictadas .por la FIFA. El resto de la represen
tación española fue confirmado, con la posibilidad de que en 
atletismo el número de atletas se amplíe a veintidós en las próxi
mas horas.

Por último, señalar que una de las normas que recibieron ayer 
los jefes de equipo fue que todos los representantes fueran bien 
surtidos de jabón —no jamón — , que en la Unión Soviética esca
sea.

contactos que el presidente del 
Gobierno está manteniendo con 
diversos sectores de la socie
dad española.

El OAR ganó 
el torneo infantil 
de balonmano

Se celebraron en el pabellón 
deportivo de los HH. Maristas 
los partidos finales del I Cam
peonato Provincial Infantil de 
Balonmano, organizado por la 
Federación Provincial.

En primer lugar se enfrenta
ron, para disputar los puestos 
3.° y 4.°, los equipos Ferrys y 
Domingo de Soto, partido que 
resultó entretenido; debido a lo 
pequeño que eran los del Do
mingo de Soto no pudieron con 
los del Ferrys, y fueron derro
tados por el tanteo de 11-4.

Después saltaron a la cancha 
los equipos finalistas, C.P. 
O.A.R. y C.N. Villalpando, que 
aunque infantiles poseen un ex
traordinario balonmano.

El partido en todas se" fases 
estuvo muy emocionante ya 
que tanto el OAR como los del 
Villalpando llegaron a llevar dos 
tantos de ventaja, para luego ya 
al minuto antes de finalizar y 
estando empatados a 11 tantos 
lograr la victoria los oaristas 
por el tanteo de 12 a 11, con lo 
que se adjudicaron el trofeo de 
campeones.

Estos partidos sirvieron de 
prólogo para el encuentro Atlé
tico de Madrid — Selección Se
goviana, que con motivo de las 
Ferias organizaba la Peña del 
At. Madrid.

B.M.
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SALVARAN «LA ULTIMA CENA»
Una terapia para salvar el famoso fresco de 

Leonardo da Vinci «La última cena», aquejado 
por diversos males, se pondrá en práctica según 
el acuerdo alcanzado entre expertos para la utili
zación de los métodos más adecuados.

Para llegar a este acuerdo, cuya discusión se 
remonta al siglo pasado, fue necesario el «shock» 
provocado por la grieta descubierta en el fresco 
hace unos 15 días.

Uno de los trabajos que se realizará es el del 
control minucioso de la pared donde se encuentra 
la pintura de Leonardo.

Otro comprende el análisis del aire y la hume
dad, que será mantenido bajo control con moder
nísimos medios.

Finalmente se pondrá en marcha un proyecto 
de restauración que se encuentra en manos de 
expertos.

Una instalación eléctrica controlará la pintura 
las 24 horas del día, para analizar las variaciones 
que sufra durante los trabajos y que se extenderá 
a las aguas subterráneas y los temblores que 
transmiten los vehículos que pasan por las cerca
nías.—Efe.

tafira
EZEQUIEL GONZALEZ, 21

Le ofrece una amplia serie de servicios 
para comodidad de sus compras

CTRA. AVILA ¡¡j FDEZ. LADREDA

¡Festival de precios!

EL ADELANTADO
BE SEGOVlA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
VIEJOS Y JOVENES

Nos encantaría que la juventud ocupase la vanguardia de 
todos los frentes políticos para salvar al país con arreglo a 
los adelantos modernos. Pero tememos que este deseo no 
llegue a realizarse. La experiencia de la Dictadura nos ha 
descorazonado. Durante el régimen dictatorial muchos jóve
nes no se condujeron como tales jóvenes defendiendo abne
gadamente los fueros de la juventud, sino como viejos 
caducos y egoístas. Disculpamos a los hombres maduros 
que, al ver que se les pasaba la edad sin llegar a ser «algo» 
políticamente, se pasaron a la Dictadura como pudieron 
pasarse al moro. Es el mismo caso de esas solteronas que 
con tal de casarse con el primer galán que les dice «buenos 
ojos tienes», aunque estén cargados de vicios, de resabios y 
de reuma. ■ ‘

También disculpamos a los que, encontrando cerradas 
todas las puertas, tomaron la Dictadura como burladero para 
hacerse una personalidad eventual. Pasaron rábanos y com
praron rábanos. Era una bonita ocasión que se les presenta
ba para destacarse y no iban a desperdiciarla por remilgos 
de conciencia.

A los que no disculpamos es a los jóvenes que, pudiendo 
imponerse por su valor, se acogieron a la Dictadura como si 
se tratara de un refugio benéfico. Estos no tienen justifica
ción alguna. Ser jóvenes y prestarse a servir de comparsas a 
los enemigos de la libertad, son cosas Incompatibles. Cuan
do esos jóvenes enfilen la proa hacia puertos democráticos, 
habrá que desconfiar de ellos. La libertad es una diosa que 
gusta de soldados más generosos e irreflexivos. Los «com- 
binistas» se prestan a servir en todas las situaciones —blan
cas o negras, pero siempre con una tonalidad gris— sin 
servir lealmente a ninguna. Van a lo suyo, que no es preci
samente lo de los demás. Con tal aspiración, lo de los otros 
les sirve a ellos de tarima para empinarse y alcanzar lo suyo.

Estos jóvenes tienen una actualidad política inmarcesible.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.—1: Pro
vincia española. 2: Contrac
ción. Estado de Alemania. 
3: Contienda. Nota musical. 
Número. 4: Cariño. Consonan
tes. Al revés, ave palmípeda. 
5: Entrega. Aversión (plural). 
Al revés, símbolo del litio. 
6: Período de tiempo. Destru
ye un territorio arrasando sus 
edificios y asolando sus campos. 
7: Adverbio de lugar. Nota mu
sical. Animal acuático. 8: Nú
mero. Nombre de consonante. 
Nota musical. 9: Antiguo es
tado de la India. 10: Constela
ción. Taza grande y sin asa. 
Corriente continua de agua. 
11: Capital de Uruguay.

VERTICALES. —1: Gracio
sa. Al revés, café muy estimado 
procedente de cierto puerto 
del mar Rojo. 2: Animal per

judicial a la caza menor. Tues
to. 3: Nota musical. Toman po
sesión de una cosa. 4: Al revés, 
símbolo químico. Letra griega. 
Deidad babilónica. 5: Masa de 
agua salada que cubre la mayor 
parte de la superficie terrestre. 
Consonante repetida. Mundo, 
universo. 6: Estropees. Letras 
de «trova». 7: Conjunción co
pulativa. Al revés, que se in
fieren o puede inferirse. 8: Plu
ral de consonante. Matrícula es
pañola de coche. Articulo. 9: 
Superficie. Consonantes. Labre. 
10: Al revés, nombre de mujer. 
Al revés, escuché, 11: Alegra
do, dado placer o alivio en los 
trabajos.

SOLUCIÓN
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ANUNCIOS POR PALABRAS
■ ÍLOVILCRES

SE alquila piso Alicante (Albufereta). 
Razón: Teléfono 415773 (horas de 

oficina).
ALQUILO piso amueblado tempo
rada. Teléfono 412044.

ALQUILO piso amueblado tempo
rada. Telf. 423224.

NECESITO piso en alquiler. Teléfo
no 426679 (de 9,30 a 13.30 y 16 a 20). 

SE alquila piso amueblado, verano. 
Teléfono 580080.

ALQUILO o vendo tienda «Pedrín*. 
Calle José Zorrilla, 37, l.°. Teléfono 
421279.

SE alquila piso en Alicante. Teléfono 
171165. San Rafael.

ALQUILO piso amueblado céntrico, 
temporada verano o más tiempo. Ra
zón, Cervantes, 3 (tienda).

• NO COMPRE NI VENDA PISO 
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con 
INMOBILIARIA LLANCASA

Ladrada, 25-1.° 42 53 58

LLANCASA. Pisos mejores sitios de 
Segovia, mejores precios, máximas 
facilidades.

LLANCASA. Pisos y apartamentos 
muy interesantes para oficinas, con
sultas, despachos, etc.

LLANCASA. Traspaso bar-restau
rante muy acreditado, buena situa
ción. Información personal.

LLANCASA. Apartamentos con jar
dín, Segovia, La Granja, Parque Ro

bledo, etc.

LLANCASA. Chalets con piscina. 

Ortigosa, La Losa y Angeles de San 
Rafael. Precios interesantes.

En coches usados
Renault 

tiene su ocasión.
COCHES DE 
SEGUNDA MANO
En el Mercado Nacional 
de Ocasión Renault, 
encontrará coches a elegir 
entre todas las marcas, 

ORED COMERCIAL RENAULT

LLANCASA. Local comercial de 90 
metros, frente Cuartel Guardia Ci
vil.

LLANCASA. Solares edificables en 
Segovia y provincia de varias dimen
siones.

LLANCASA. Parcelas en Madrona, 
La Losa. Hontoria, carretera de To- 
rrecaballeros, Arévalo y varias más.

LLANCASA. Vendo pisos, solares, 
locales, naves industriales, casas vie
jas, fincas rústicas y urbanas. Rapidez 
y absoluta reserva. Informes: Ladre- 
da. 25, l.°. 425358.

MIGUEL Tovar. Agencia Propiedad 
Inmobiliaria. Exequiel González. 25. 
Teléfono 414881.

TOVAR. Magníficos pisos Ezequiel 
González. Próxima terminación. Fa
cilidades 3 a 6 años.

TOVAR. Pisos Gobernador Fernán
dez Giménez, 4-6 dormitorios. A es
trenar.

TOVAR. Piso estrenar San Carlos 
Borromeo. 4 dormitorios. Amplias 
facilidades.

TOVAR. Pisos en Conde Sepúlveda, 
José Zorrilla, Vía Roma, San José, 
frente Estación, José Antonio.

TOVAR. Pisos 3-4 dormitorios calle 
Rancho. Próxima terminación. Fa
cilidades.

TOVAR. La Granja. Traspaso local 
260 metros, céntrico. Tres fachadas.

TOVAR. Locales en José Zorrilla, 
Conde Sepúlveda, La Albuera, Eze
quiel González.

TOVAR. Chalet en alquiler, con o 
sin muebles. Próximo Segovia.

MIGUEL Tovar: Los mejores ven
dedores si quiere comprar, los me
jores compradores si quiere vender. 
Ezequiel González, 25. Teléfono 
414881.

REVISADOS 
PUNTO POR PUNTO 
Coches seleccionados y 
con l^garantia de estar 
revisados, punto por 
punto por Renault.

APIMOSA, Agencia de la Propiedad 
Inmobiliaria. Compraventa de toda 
clase de fincas rústicas y urbanas, pi
sos, solares, naves industriales, tras
pasos. Ladreda, 10, 4.°, telf. 413795.

CONSTRUYASE su propia vivienda. 
Nosotros le ponemos los medios pa
ra que se ahorre muchísimo dinero. 
COVIVIENDA, Fernández Ladreda, 
10. Teléfono 415728.

COVIVIENDA^ Sistema cooperati
vo creado por segovianos, en benefi
cio de todos. Constrúyase su vivien
da a precio de costo. Fernández La
dreda. 10. Telf. 415728.

COMPRAS
COMPRO todo lo antiguo, armas 
antiguas, monedas, muebles, menu
dencias. 415214.

ENSEÑANZA

PARA idiomas, Eurolenguas, inglés, 
francAv Ladreda, 18.

NOBEL: Recuperación asignaturas 
pendientes: Ciencias, Letras, Idio
mas. Independencia, 9.

GRADUADO Escolar en Academia 
Nobel. Obtenga su título este verano.

PUERICUn UKA. Autorizado por 
el Ministerio de- Educación y Cien
cia. Puntuable para la Seguridad 
Social. Abierto plazo de matrícula.

AZAFATAS de relaciones públicas 
y vuelo. Autorizado por el Ministerio 
de Educación y Ciencia. Posibilidad 
acceso pruebas selección Iberia. 
Abierto plazo de matrícula.

CONTABILIDAD, taquimecanogra- 
fía: Academia Nobel. Clases compa
tibles con horario trabajo.

NOBEL: Cursillo de verano. Comen
zamos 2 de julio. Independencia, 9. 

Teléfonos 426915 - 412616.

FINANCIADOS 
A SU COMODIDAD
Con la forma de pago a 
estudiar en cada caso, 

que mejor se adapte 
a sus posibilidades.

ESTUDIANTE Caminos, clases par- " 
ticulares, matemáticas, física, quími
ca. Teléfono 426819.

SE dan clases de EGB. Santo Do
mingo. 7, 3.° B. Telf. 415622.

SE dan clases EGB y BUP, precios 
módicos. Teléfonos 422747 y 426525.

JAIME Jiménez, Antonio Sanz, pro
fesores licenciados Ciencias, dan cla
ses B.U.P.. C.O.U. Teléfono 424283.

VILLAMIL, clases particulares ma
temáticas, física, química. Teléfonos 
425274 - 424764. 

SE dan clases de EGB. Teléfonos 
429609 y 412036. .

SE dan clases de E.G.B., Ciencias, 
Letras e Inglés. San Quirce, 2, 2.° 
izquierda. Teléfono 412601.

ACADEMIA Juventus, única con 
Profesores Licenciados: Matemáticas, 

Física. Química, Latín.

ACADEMIA Juventus. Profesores Li
cenciados para BUP, COU y Gradua

do Escolar.

ACADEMIA Juventus: Taquimeca- 
nografia. Idiomas. Junto Regimiento. 
Teléfono 423592. Profesores Licencia

dos.

MATEMATICAS, 3.° de BUP. Telé
fono 414217.

SE dan clases de francés y otras ma
terias para niños de EGB. Teléfono 

420843. 
LICENCIADO Ciencias, clases parti
culares, física, química y matemáticas 
Teléfono 423224.

GANADOS
VENDO vacas y novillas pardas, pura 
raza. Teléfono 424249.

CIEN ovejas con cria y abocadas, ex
traordinarias o se cambian por corde
ras buenas. Teléfono 412480. (Hora
rio comercial).

VARIOS
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apa-’ 
ratos iluminación, electrodomésticos.. 
Juan Bravo, 23.

AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin conductor. Sierramar, 
Patiño. Ladreda, 11. 411447 , 411996.

SE compartiría piso con chicas estu
diantes. Teléfono 8. San Miguel de 
Bemúy.

TRABAJO

NECESITO camarero comedor. Hos
tal Casas, Segovia. (Ref. 14541).

SE necesita sirvienta de 9 a 5. Telé
fono 427816.

NECESITO empleada de hogar. Te
léfono 426102.

SE necesita empleada de hogar fija. 
Teléfonos 411790 y 411795.

NECESITO señora o señorita, inter
na o hasta las 9 noche, responsable, 
sabiendo cocina. Teléfonos 413907 - 
411923.

NECESITO matrimonio en Madrid. 
Guardia jubilado o similar. Convenir 
Informes Apart, 158 (510).

TRASPASOS

SE traspasa local comercial, muy cén
trico, 20 m.2, facilidades. Teléfonos
413907 - 411923.

VEHICULOS

VENDO Citroen AK-400, buen esta
do. Teléfono 33. Muñoveros.

1500 bifaro, motor gas-oil. Teléfono 
413314.

CITROEN GS Club,’ Teléfono 426670

124 como nuevo, vendo o cambio por 
otro inferior. Teléfono 420473.

VENTAS

RODAMIENTOS Fcrber, retenes, 
correas transmisión, tomillería, ca
denas indust tales y agrícolas, filtros, 
manguetas de tractores. Travesía José 
Antonio, 15.

MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes, enorme surtido; facilidades 
de pago. San Francisco, 34 (frente 
clínica Dr. Gila).

CERCADOS Reques, cercado de fin
cas, materiales para cerramientos. 
Telf. 804563 Talavera y 429070 Se
govia.

PISO calefacción central, 4 dormito
rios. Cristo del Mercado. Teléfono 
179006. 
SE vende: Solar y casa vieja en c/ 
Santa Isabel. Locales comerciales en 
c/ Amapola y Cristo del mercado. 
Finca de 38 m.2 con pinos en Navas 
de Riofrío. Pisos de veraneo en La 
Losa. Chalet en La Losa. Precios 
económicos. Informes: Gestoría Cale
ro. Teléfono 414969.

PLAZAS de garaje en carretera Vi- 
llacastín, 16. Inmobiliaria Construc
tora Gómez y Gómez. San Vicente 
Ferrer, 4. Teléfono 424858.

VENDO, alquilo local comercial 500 
metros. Zona José Zorrilla. Teléfono 
420886. Horas oficina.

VENDO, alquilo local instalado, pro
pio para comercio u oficinas. Zona La 
Albuera. Teléfono 425425. Horas de 
oficina.

TRES pisos libres, uno bajo junto 
Azoguejo. Teléfono 415132.

VENDO piso céntrico, zona Caño 
Grande; calefacción central, parquet, 
carpintería aluminio. Llamar al te
léfono 422473.

CHIRUTO
Plaza de San Martín, 4

GRANDES REBAJAS
A PARTIR DE HOY

HORARIO EN LA ADMINISTRACION 
DE EL ADELANTADO DE SEGOVIA

mañanas: 9 a 2 
tardes: 5 a 6
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EL DE SEGOVIA
SANTANDER

EL REY PRESIDE ESTA TARDE 
LA APERTURA DE LOS CURSOS

- _ —ULTIMA HORA^
Diálogo Francia-USA sobre defensa

Lo motiva la situación de Afganistán

DE VERANO EN LA MAGDALENA
Santander, 1.—El Rey presidirá esta tarde el acto de apertu

ra de los cursos de verano de la Universidad Internacional «Menén- 
dez Pelayo», en el pálacio de la Magdalena.

El Rey estará acompañado por el ministro de Universidades e 
Investigación, Luis González Seara, y el rector de la Universidad, 
Raúl Morodo.

París, 1.— La situación crea
da en el mundo por la interven
ción militar soviética en Afga
nistán es el tema principal que 
el secretario de defensa nortea
mericano, Harold Brown, en vi
sita a París, trata con sus inter
locutores franceses.

Harold Brown conversó con 
su colega francés, y se entre
vistará, en la tarde de hoy mar-

MOSCU
Continúan las 

conversaciones
Schmidt-Breznev

Moscú, 1.— El jefe del Go
bierno germano-occidental, 
Herr Helmut Schmidt, y el se
cretario general del Partido 
Comunista y presidente de la 
U.R.S.S., Leonid Breznev, han 
reanudado en la mañana de 
hoy, lunes, sus conversaciones 
en el Kremlin.

En este segundo encuentro, 
Schmidt y Brezhnev deben 
abordar principalmente el tema 
de los «euromissiles».- Efe.

tes, con el Presidente Giscard 
D'Estaing. -

Las declaraciones que sobre 
la estrategia nuclear francesa 
hizo el presidente de la quinta 
república en su reciente confe
rencia de prensa, y concreta
mente el propósito manifestado 
de progresar en los trabajos en
caminados a una posible fabri
cación de la bomba de neutro
nes, serán otro tema de diálo
go. _

En los circuios militares fran
ceses se piensa que Harold 
Brown defenderá su tesis, dada 
a conocer el otoño pasado, de 
que Estados Unidos y Francia 
debieran repartirse la misión de 
vigilancia y defensa en el océa
no Indico.

Sin embargo, esa idea del 
secretario de Defensa nortea
mericano encuentra una acogi
da poco favorable en las altas 
esferas de la marina francesa, 
como se manifestó, días atrás, 
en unas declaraciones del con
tralmirante Lejeune, jefe de las 
Fuerzas Navales de Francia en 
el océano Indico: «Una defensa 
independiente es algo que ex

cluye las tareas coordinadas» 
dijo el contralmirante en Saint 
Denis.

El marino francés admitió 
que «Francia y Estados Unidos 
tienen un común interés en de
fender «la ruta del petróleo», 
pero descartó que las fuerzas 
navales de ambos países pue
dan actuar conjuntamente, 
«salvo en caso de amenaza muy 
precisa». Efe.

EN TELEGRAMA

Pronunciará la lección inaugural el académico Camilo José 
Cela. Hablarán también los señores Morodo y González Seara y 
el Rey declarará inaugurado el curso.—Efe

Reunión de la Mesa del Senado
Madrid, 1 . — Durante más de una hora se reunió esta mañana la 

mesa del Senado, presidida por el titular de la Cámara, Cecilio 
Valverde. En el orden del día de la reunión figuraban diversos 
asuntos de trámite, entre los que se encontraban escritos de sena
dores y la ratificación de cuatro convenios internacionales.

Terminada la reunión de la mesa, se inició la de la junta de 
portavoces de la Cámara.- Efe.

ESPAÑA

Benidorm (Alicante).—Con lia llegada del buen tiempo y la temporada alta veraniega las 
playas levantinas se han llenado con numerosos turistas que desean disfrutar de sus vacaciones.

. (Telefoto Efe)

ESTA SEMANA SE CELEBRA CONSEJO DE MINISTROS, el vier
nes, a pesar de que el Gabinete ministerial se reunió ayer lu
nes según se ha informado a «Efe» en fuentes de la Secretaria 
de Estado para la información. ,

MAS DE CIEN PARLAMENTARIOS de los 21 estados miembros 
del Consejo de Europa han iniciado hoy, martes, en Madrid, 
cuatro días de reuniones de trabajo de la denominada «mini se
sión» de la Asamblea parlamentaria del alto organismo eu
ropeo.

HOY HA ENTRADO EN VIGOR el convenio firmado entre la Dipu
tación Foral de Guipúzcoa y la compañía aérea Aviaco, me
diante el cual se establecen dos vuelos diarios entre San Se
bastián y Madrid y viceversa.

A PARTIR DE HOY SUBE EL PRECIO de las letras de cambio, se
gún la orden publicada en el «Boletín Oficial del Estado» 
del pasado día 27 de junio. .

EXTRANJERO

EL PRIMER MINISTRO PORTUGUÉS, Francisco Sa Carneiro, 
inicia hoy una jornada de conversaciones al más alto nivel, 
para defender la causa de la entrada de Portugal en el Mercado 
Común Europeo.

UNOS CINCO MILLONES DE TRABAJADORES italianos paraliza
ron hoy sus actividades durante cuatro horas para protestar 
por lo que llaman «falta de decisión y empeño» del Gobierno 
por solucionar los problemas económicos del país.

Madrid, 1.— Los efectos tim
brados antiguos podrán utili
zarse hasta el 1 de julio de 
1981, según una orden del Mi
nisterio de Hacienda que publi
ca hoy el Boletín Oficial del Es
tado.

Dichos efectos se usarán de 
acuerdo con la cuantía que co
rresponda a la cuota actual, o 
bien añadiendo los timbres mó
viles que procedan. Si el contri
buyente hubiese utilizado un 
efecto de cuantía superior a la 
que corresponda, el documento 
se considerará correctamente 
reintegrado a todos los efectos.

En las pólizas de titulación 
de suscripciones se utilizará el 
efecto actual de 10 pesetas 
completándose el reintegro con 
un timbre móvil de 15 pesetas.

En la misma orden se arbitra

HUELVA

ATRACO A UN CAMION DE TRANSPORTE BLINDADO
SE LLEVARON DOS MILLONES DE PESETAS

Huelva, 1. —Esta mañana se ha registrado un 
atraco contra un camión de transportes blindados 
«Esabe Express», llevándose los atracadores un 
botín de dos millones de pesetas y dándose des
pués a la fuga. El camión de dicha empresa 
llegaba a la agencia urbana núm. 2 del Banco de 
Vizcaya, en el barrio Molino de la Vega, cuando 
dos individuos que se hallaban en el interior de la 
propia agencia bancaria, armados con pistolas,

encañonaron a '-los empleados de «Esabe 
Express», arrebatándoles los dos millones que 
'ransportaban en aquel momento. Inmediata
mente los atracadores se dieron a la fuga en un 
at.te móvil «T-5» que les esperaba a la puerta del 
establecimiento. Fuertes controles han sido ins
talados en las salidas de la capital así como en 
los distintos pasos fronterizos con Portugal. —Efe

Instrucciones para utilización de efectos timbrados
el procedimiento para el pago letras de cambio superiores a 
en metálico del exceso de las 32 millones de pesetas.

SEVILLA 1

Cierre patronal en el 
sector de la construcción

Sevilla, 1. —Esta mañana se ha iniciado el anunciado cierre pa
tronal de las empresas del sector de la construcción afiliadas a la 
patronal Gaesco (Grupo Autónomo Económico Sevillano de Cons
tructores de Obras).

El cierre está motivado por la huelga que iniciaran los trabaja
dores del sector contra las empresas de Gaesco, patronal que no 
aceptó el convenio provincial firmado por Comisiones Obreras, 
UGT y la patronal Faecode.

Las negociaciones para el convenio colectivo del sector no han 
dado resultado positivo y no se ha llegado a un entendimiento entre 
las partes después de las reuniones mantenidas en el Gobierno Ci
vil.- Efe.

ENCIERRO DE BOMBEROS EN TODAS LAS CAPITALES 
ANDALUZAS

Sevilla, 1. —El personal de los Cuerpos de Bomberos de todas 
las capitales andaluzas ha iniciado un encierro en sus respectivos 
parques municipales en señal de protesta por la falta de medios y en 
apoyo de sus reivindicaciones económicas.

Este encierro lo iniciaron los bomberos de Granada a finales de 
la pasada semana y después se han sumado a él los de las demás ca
pitales andaluzas, así come los de Jerez de la Frontera y Linares.

Este encierro no supone en ninguno de los casos abandono 
de los servicios que habitualmmente prestan los parques de bom
beros, sino por el contrario, un reforzamiento de los mismos, ya 
que el encierro lo protagonizan todos los turnos de las plantillas 
respectivas.- Efe.
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